

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Nuevo mapa distrital en 2013

A menos de una semana de lograda la reforma en la materia y con la integración del partido Compromiso por Puebla al organismo, este lunes el Instituto Electoral del Estado (IEE) inició un procedimiento de redistribución en la entidad, mismo que concluirá entre la segunda y la tercera semana de agosto para que entre en vigor en el proceso electoral del próximo año. (El Sol de Puebla)

Síntesis

Por vestigios obras son detenidas

En los últimos tres años, en San Pedro y San Andrés Cholula se han hecho por lo menos cinco hallazgos arqueológicos que datan del Periodo Postclásico Medio (900-1519 d.C.); sin embargo, hasta el momento, ninguno de estos vestigios ha regresado a la población para exhibirlos al público. (Síntesis)

Intolerancia

Llama Alcalá a no caer en el PRI a la antigüita

Para la senadora electa del PRI, Blanca Alcalá Ruiz, los priistas deben mantenerse alertas para no caer en el PRI a la "antigüita" sino que deben aprovechar el impulso democrático de la elección, la alta competencia y la pluralidad del país, para que su partido construya las reformas estructurales que requiere México. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Paty Leal regresa a la Contraloría

A principios de la próxima semana, Patricia Leal Islas retomará la titularidad de la Contraloría estatal, tras haber participado en el pasado proceso electoral como candidata suplente al Senado de la República de Javier Lozano Alarcón. (Cambio)

MILENIO

Calderón: hubo compra de votos

Pese a su magnitud, el tema no es suficiente para descalificar la elección presidencial con la diferencia de votos que hubo entre primero y segundo lugar, considera el jefe del Ejecutivo. (Milenio)

La Jornada de Oriente

80% de la ciudadanía piensa que hubo compra de votos, revela encuesta

En Puebla, 80 por ciento de los ciudadanos que cuenta con una línea telefónica en el municipio de Puebla cree que hubo compra de votos durante la jornada comicial del pasado 1 de julio y de éstos, 59 por ciento asegura que esa práctica ilícita la ejecutó el PRI. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

En dos años, crecen hasta 130% los ingresos de los líderes del SNTE 23

Aumentos del 17 al 130 por ciento de sus ingresos lograron, en tan sólo dos años, los integrantes del órgano colegiado del Comité Ejecutivo Estatal de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), que dirige Eric Lara Martínez. (e-consulta)

periodicodigital.com.mx

Moreno Valle entrega 893 millones 754 mil pesos a municipios

Recursos por 893 millones 754 mil pesos, pertenecientes al ramo 28 y 33 entregó este lunes el gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle a los 217 municipios. (Periódico digital)

ContraFisq

Frena Lastiri ambición de Doger y Fernando Morales

Luego de que el dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, destapó a Enrique Doger Guerrero como un activo de ese partido para buscar la presidencia municipal de Puebla, el ex presidente estatal, Juan Carlos Lastiri Quirós, pidió al comité y a los militantes no adelantarse y manejarse con prudencia. (Contraparte)



Arranca redistribución local en Puebla para elección de 2013

Tras la aprobación de la reforma al Código Electoral del Estado, hecha apenas hace un par de semanas por el Congreso Local, los consejeros del IEE iniciaron los trabajos para la redistribución en Puebla, a unos meses de que arranque el proceso intermedio local de 2013, en donde por primera vez se elegirá por un período de 4 años 8 meses a presidentes. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Asisten a examen i3 de 10 maestros!

Sólo el 30 por ciento de los maestros de primaria se presentaron al Examen de Preparación Profesional aplicado el pasado viernes, reveló la SEP. (Reforma)



El PAN deja solo a López Obrador

El Partido Acción Nacional (PAN) acordó presentar denuncias de irregularidades en el proceso electoral de manera particular, sin hacer alianza con la coalición de izquierda. (El Universal)



Calderón: hubo compra de votos

Pese a su magnitud, el tema no es suficiente para descalificar la elección presidencial con la diferencia de votos que hubo entre primero y segundo lugar, considera el jefe del Ejecutivo. (Milenio digital)



Inaceptable, la compra de votos, expresa Calderón

El presidente Felipe Calderón señaló que es inaceptable la compra de votos y que es necesario aclarar el caso de las tarjetas de Soriana, usadas presuntamente para favorecer al candidato priísta, Enrique Peña Nieto. Sin embargo, acotó que no sabía si eso es suficiente para descalificar una elección con esas diferencias y solicitar anularla. (La Jornada)



S&P sube calificación a la deuda de México

La nota del país refleja el manejo cauteloso de las políticas fiscal y monetaria, pero se advierte sobre un aumento en la violencia relacionado con los cárteles de la droga. (El Economista Digital)



Sólo los votos definirán al futuro Presidente: TEPJF

Estamos listos para lo que venga", afirma la comisión calificadora de la elección presidencial. (Crónica Digital)



Es hora de reformas: EPN; "Soy un miembro más de mi partido", afirma en entrevista

Las acusaciones de compra de votos son una burla contra los mexicanos, consideró el priísta. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



EL SOL DE PUEBLA

- **"No sean sumisos", pide Eduardo Rivera a los ediles del estado**

Durante la entrega de recursos federales a alcaldes, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez,

exigió a sus pares no ser sumisos puesto que los nuevos tiempos del país requieren de autonomía y recursos propios para su desarrollo. Ayer, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas entregó recursos por 893 millones 754 mil pesos, por concepto de participaciones federales del Ramo 33 y 28 a los 217 presidentes municipales, a quienes pidió preparar los proyectos para sus localidades para que a tiempo se integren en el paquete presupuestal que tendrá Puebla para el 2013. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2612729.htm>

Síntesis

SINTEISIS

- **Hay que esperar los tiempos para proceso electoral de presidencias: ERP**

El alcalde Eduardo Rivera Pérez afirmó que mientras no haya una convocatoria oficial del siguiente proceso electoral para renovar las presidencias municipales ni una convocatoria del PAN para las candidaturas, no dará su apoyo personal a ninguno de los aspirantes que ya levantaron la mano como el caso de su secretario de Gobernación Pablo Montiel Solana. Ante el pronunciamiento abierto que hizo su funcionario municipal de buscar la candidatura a la presidencia municipal por su partido Acción Nacional, Rivera Pérez fue muy preciso al decir que nadie tiene su aval, pues consideró que los tiempos están muy adelantados para sucederlo. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

MILENIO

MILENIO

- **Cambios al interior de la comuna fueron por desempeño: Rivera Pérez**

Luego de que el 6 de julio pasado se realizaron cambios al interior de la administración municipal en las áreas de Tesorería, Comunicación Social, DIF y en la Secretaría de Desarrollo Social, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez comentó que se hicieron en función a la evaluación de desempeño de 2011. "Son fundamentales los cambios que tienen la intención de mejorar el trabajo de la administración, después del primer informe de gobierno se hizo una evaluación en diferentes áreas, secretarías y direcciones", para preparar el segundo y tercer año de gobierno, sentenció el alcalde. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ac7c316211feb4d36a82a1fee0ae5bee>

MILENIO

- **Reitera Rivera Pérez que no apoyará a funcionarios que aspiren a la alcaldía**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez aclaró que no respaldará a ningún funcionario de su administración que tengan interés en buscar la candidatura a la alcaldía en el proceso de 2013, sin que haya de por medio la convocatoria de su partido. Esto después de que en días pasados, el secretario de Gobernación municipal, Pablo Montiel Solana informó de sus aspiraciones para contender por la candidatura a la presidencia y manifestó que tenía el aval del alcalde de la capital poblana. "Todavía no es tiempo, hay que esperar las convocatorias, hasta entonces daré mi opinión del proceso interno" acotó el alcalde. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ac7c316211feb4d36a82a1fee0ae9a0f>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **No le doy apoyo moral ni político a Montiel Solana para la alcaldía: ER**

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, le corrigió la plana a su secretario de Gobernación Pablo Montiel Solana, quien confirmó su interés por buscar la candidatura a la presidencia municipal en el proceso electoral de 2013. Tras el destape, el alcalde poblano aclaró que en ningún momento le ha otorgado el apoyo moral ni político a su actual funcionario como lo aseguró en su momento Montiel Solana, ya que aún no son los tiempos políticos para anunciar destapes. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--No-le-doy-apoyo-moral-ni-pol%EDtico-a-Montiel-Solana-para-la-alcald%EDA:-ER&id_noticia=44432

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Reinicia Rivera Pérez inicio de obras tras proceso electoral**

Con una inversión de más de 3 millones de pesos, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez dio inicio a 4 nuevas calles en la colonia Barranca Honda. Tras el proceso electoral, el alcalde poblano retomó sus giras de trabajo para el arranque y entrega de obras de pavimentación y alumbrado público principalmente. En su discurso Rivera Pérez aseguró a los vecinos que se comprometió a regresar y lo hizo. Rivera Pérez anunció que el próximo miércoles se inaugurará la primera alberca olímpica con la que contará la capital. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Reinicia-Rivera-P%E9rez-inicio-de-obras-tras-proceso-electoral&id_noticia=44426



PUEBLA ON LINE

- **Comuna invertirá 3.7 mdp en obras de pavimentación en Barranca Honda**

El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dio el banderazo a los trabajos de pavimentación en las colonias Barranca Honda, al norte del municipio y los Álamos Toltepec al sur de la ciudad, con el objetivo de atender el déficit de pavimentación de calles de dichas zonas. "El gobierno municipal está trabajando con ahínco y esfuerzo, muestra de ello es que no solamente estaremos arrancando obras de pavimentación de calles sino que se estarán realizando otras obras como la primera alberca semiolímpica en el municipio". Rivera Pérez señaló que con estas obras se busca mejorar la calidad de vida de los habitantes de las zonas con el fin de facilitar la accesibilidad a viviendas, servicios y equipamientos. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27508:comuna-invertir%C3%A1-37-mdp-en-obras-de-pavimentaci%C3%B3n-en-barranca-honda&Itemid=125

RETO diario

RETO DIARIO

- **ERP arranca obras de pavimentación en Barranca Honda y Toltepec**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dio el banderazo a los trabajos de pavimentación en las colonias Barranca Honda, al norte del municipio, y los Álamos Toltepec, al sur de la ciudad, con el objetivo de atender el déficit de pavimentación de calles de dichas zonas. "El gobierno municipal está trabajando con ahínco y esfuerzo, muestra de ello, es que no solamente estaremos arrancando obras de pavimentación de calles, sino que se estarán realizando otras obras, como la primera alberca semiolímpica en el municipio". Rivera Pérez, señaló que con estas obras se busca mejorar la calidad de vida de los habitantes de las zonas, con el fin de facilitar la accesibilidad a viviendas, servicios y equipamientos. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Marin-no-estara-en-el-gabinete-de-Pena:-Lastiri&id=31925>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD



INTOLERANCIA

- **Reparecen las inundaciones en la Angelpolis**

La fuerte lluvia que cayó esta tarde generó que el nivel del agua alcanzara niveles hasta de 15 centímetros sobre Circuito Juan Pablo de la 25 a 33 sur metiéndose a algunos negocios. Otra de las arterias viales más afectadas fue la 31 poniente a la altura de la 23 sur -con sentido a bulevar Atlixco-. La fuerte lluvia de nuevo causó la inundación de diversos locales comerciales. Hasta el momento de manera oficial, Protección Civil del municipio de Puebla reporta que no hay novedades. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97529

INTOLERANCIA

- **Rateros dejan sin gas natural colonia Reforma Sur**

Habitantes de la colonia Reforma Sur ubicada en las inmediaciones de la junta auxiliar de La Libertad ahora fue víctima del robo de tuberías de gas natural, luego de que ayer por la madrugada más de una veintena de viviendas resultaran afectadas por la sustracción de este material. Los vecinos se percataron del robo por la mañana del lunes cuando a la hora de iniciar sus actividades cotidianas a las 6 de la mañana y comenzar a bañarse y a preparar alimentos del día, se dieron cuenta que no llegaba el suministro de este combustible. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97527

CAMBIO

CAMBIO

- **Gali ni se suma ni se descarta para la alcaldía**

Antonio Gali Fayad asumió la misma postura de Fernando Manzanilla y Jorge Aguilar Chedraui en la búsqueda de la candidatura a la presidencia municipal de Puebla, al afirmar que ni se suma ni se descarta, tal y como señalaran en días anteriores los titulares de la SGG y la Ssa. En entrevista, el secretario de Infraestructura afirmó que dentro de sus intereses no está buscar la presidencia municipal en 2013, ya que está enfocado al 100 por ciento en concluir las obras de la entidad. "Aspirante no soy, suspirante sí, suspiro para que se terminen las obras, la candidatura no es el fin que persigo, agradezco mucho que se me nombre, en su momento valoraré, aunque mi interés es otro". (Elvia García Huerta)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-100712-elv-gali-ni-se-suma-ni-se-descarta-para-la-alcald-a.php>

MILENIO

MILENIO

- **Protestan vecinos de Canoa, piden apoyo para reparar puente en mal estado**

Una veintena de habitantes de la comunidad de Santa Cruz Tlapacoyan, perteneciente a la junta auxiliar de San Miguel Canoa, se manifestaron a las afueras del palacio municipal para solicitar al edil, Eduardo Rivera Pérez, el apoyo para la rehabilitación de un puente vehicular que se encuentra en mal estado debido a las constantes lluvias. Pedro Zepeda Torres, representante de los vecinos, expuso que el deterioro inició hace poco más de un año y en ese momento el alcalde atendió su petición, sin embargo refirió que sólo envió a una cuadrilla de trabajadores para que hicieran reparaciones superficiales, "a los pocos meses de nuevo se le quitó la pasta y ahora con las lluvias se cayeron más pedazos", aseguró el inconforme. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ac7c316211feb4d36a82a1fee0d1f6b3>

MILENIO

- **ICA ha sido multada con 900 mil pesos por retrasos en obra: Gali Fayad**

El secretario de Infraestructura (SI), Antonio Gali Fayad informó que la empresa ICA ha perdido alrededor de 900 mil pesos en sanciones, esto por la construcción del distribuidor vial Santa Ana. Luego de que excedió el primer plazo de entrega de la vialidad, el funcionario estatal apuntó que el monto de las multas podrían aumentar si la empresa no respeta la nueva fecha establecida para la conclusión de los trabajos. Expuso que ICA ha avanzado sensiblemente en la edificación del distribuidor; de modo que se le estipuló un ultimátum, por lo que el nuevo puente debe comenzar a funcionar el próximo 15 de septiembre. (Guillermo Castillo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ac7c316211feb4d36a82a1fee0861d6a>



E-CONSULTA

- **El 80% de los delitos se cometen en la capital de Puebla: Ardelio Vargas**

El secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, aseguró que del 100 por ciento de los índices delictivos registrados en el estado, el 80 por ciento se comete en el municipio de Puebla, mientras que en la región de San Andrés Cholula los ilícitos se incrementaron recientemente en las zonas comerciales y residenciales. Sin abundar,

el funcionario mencionó que los lugares más peligrosos de la capital son la colonia El Mirador y la junta auxiliar Romero Vargas, así como la zona limítrofe con San Andrés Cholula, donde hace poco las cifras de delitos –las cuales no precisó- se dispararon. (Diana Jiménez)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37592:el-80-de-los-delitos-se-cometen-en-la-capital-de-puebla-ardelio-vargas&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Balean a agente de la policía municipal en la Romero Vargas**

En la junta auxiliar Romero Vargas, un elemento de la Policía Municipal de Puebla fue agredido de un balazo en el brazo derecho, cuando se acercó a hacerles una revisión a unos sujetos a bordo de un vehículo sospechoso, cuyo conductor fingió buscar su identificación y aprovechó para sacar su arma accionándola contra el agente. De acuerdo con fuentes cercanas a la SSPTM, los policías efectuaban un recorrido de vigilancia por esa localidad y detectaron un automóvil tipo Tsuru, color negro, con vidrios polarizados y sin placas de circulación, el cual les pareció sospechoso. Los uniformados les indicaron a los ocupantes que se detuvieran, pero éstos los evadieron y se inició una persecución. (Diana Jiménez)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37593:balean-a-agente-de-la-polic%C3%ADa-municipal-en-la-romero-vargas&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Ardelio Vargas y Gali Fayad niegan interés en otro cargo**

Niegan los titulares de Infraestructura y Seguridad dejar la administración estatal para ir en busca de otro cargo o responsabilidad pública. Entrevistados por separado el Secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, mencionó que hasta el momento no ha recibido invitación del priista, Enrique Peña Nieto para unirse al gabinete federal. Y es que se rumora que debido a su afiliación priista, el funcionario estatal podría ser llamado por el virtual ganador de la contienda presidencial. En entrevista, Vargas Fosado, señaló que por el momento está concentrado en su cargo como titular de seguridad, " yo estoy muy tranquilo y durmiendo bien". (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/ardelio_vargas_y_gali_fayad_niegan_interes_en_otro_cargo

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz
Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Un funcionario municipal sube por error un patrimonio equivocado para el secretario de Gobernación municipal.
- En Barranca Honda reinicia pavimentación de calles del Ayuntamiento de Puebla.
- La Central Campesina Independiente dice que el 30% de alimentos se pierde por falta de infraestructura en el campo.
- El gobernador RMV entrega recursos del ramo 33 y 28 a 217 municipios por 900 mdp.



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- El gobernador llama a los presidentes municipales a dejar de lado la elección, las filas partidistas para enfocarse en los proyectos que hay que realizar, ayer casi entregó 900 mdp de participaciones y aportaciones a los presidentes municipales.

- Y otro inmueble importantísimo que van a cerrar es la Catedral por fumigación, estará cerrada por tres días, del 16 al 19 de julio.
- El edil ERP dice que va solicitar una reunión con los diputados y senadores electos.
- En la colonia barranca Honda los habitantes denuncian que tienen asaltos y piden apoyo a las autoridades.
- Hoy mismo en Barranca Honda se puso en marcha la pavimentación de obras.
- Culmina la primera etapa de la iluminación del Periférico, el Ayuntamiento de Puebla con los excedentes de la recaudación de impuestos, a iluminar el periférico, pero que nos digan si hay excedentes que nos digan cobramos más, nos sobra esta lanita y lo ocupamos en esto, eso abona a la transparencia.
- Los maestros en huelga de hambre levantaron el paro, dicen que las autoridades insensibles no les hicieron caso.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- En riesgo de colapsarse el puente de San Miguel Canoa el cual dejaría incomunicadas a 500 familias, lo que ha originado una situación de crisis por las lluvias.
- ERP inauguró la primera etapa del alumbrado del periférico en su tramo de 8 kilómetros que va del río Atoyac, al bulevar Valsequillo con una inversión de 8 mdp, esta funcionando el alumbrado y ojala que sea para siempre, porque o le roban el cable o algo pasa pero ese periférico está salado y siempre tiene apagadas las luminarias.
- En la próxima semana se reunirá ERP con diputados y Senadores electos y va por lo mismo, definir cuáles son las prioridades de la capital para ver que más dinero se puede traer.
-



Alejandro Mondragón
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- Inauguraron 18 km de alumbrado en el Periférico que corresponde a la parte de Puebla capital.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Vecinos de la junta auxiliar de San Miguel Canoa, se manifestaron en el Palacio Municipal, donde exigieron a la administración que encabeza Eduardo Rivera Pérez, realice trabajos de mantenimiento al puente que comunica a la localidad, con la de Santa Cruz Tlapacoya. Los vecinos señalaron que el puente se ha visto afectado por las fuertes precipitaciones pluviales de las últimas semanas.
- El Presidente Municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez advirtió que el gobierno municipal buscará un acercamiento con los diputados y senadores electos para presentarle un portafolio de proyectos que resultan de prioridad para la comuna y que requiere del apoyo de los legisladores para la captación de recursos, las propuestas están basadas en Trabajos de infraestructura vial, espacios deportivos y alumbrado, así como el tema de seguridad pública.
- En lo que va de la administración municipal se han invertido 81.5 millones de pesos en el cambio de luminarias informó Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, durante la inauguración del alumbrado de los 16 kilómetros del periférico que le corresponde a la capital poblana donde se invirtieron 8 millones
- Sin dar a conocer nombres, el presidente Municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez reconoció que son varios los funcionarios de su Gabinete los que buscarán la Presidencia Municipal de Puebla en la elección del 2013



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Intentan linchar a un sujeto en la colonia México 83, colonos lo persiguen lo amarran y lo golpean, después tratan de asaltar a una joven, es rescatado por los policías.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Se estrena Compromiso por Puebla con cheque de 500 mil pesos**

El Partido Político Compromiso por Puebla (CPP) recibió por parte del Instituto Electoral del Estado (IEE) 500 mil pesos de prerrogativas ordinarias para lo que resta de 2012, confirmó Carlos Daniel Hernández Olivares, representante del nuevo instituto político ante el órgano electoral. En entrevista, el representante partidista reveló que se evaluará la posibilidad de que le entreguen recursos adicionales a CPP debido a que en noviembre próximo inicia el proceso electoral de 2013. Este lunes CPP participó por primera vez en una sesión del IEE y su representante ocupó un asiento junto al de Jorge Luis Blancarte Morales del Partido Movimiento Ciudadano. (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2612727.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Multas y embargos para quienes incumplan verificación vehicular**

En 15 días serán giradas las primeras 300 mil de 450 mil notificaciones a domicilios de automovilistas que siguen sin verificar, por lo que tendrán un mes para cumplir con la responsabilidad ambiental antes de proceder a los embargos de sus propiedades, reveló Juan Carlos Morales Páez, subsecretario de Medio Ambiente. Justificó la medida gubernamental por motivos de protección a la calidad del aire y porque desde hace más de tres años, las estadísticas señalan que entre el 40 y 45 por ciento del millón 100 mil de unidades registradas actualmente, está fuera de la norma legal. (Marco A. Mirón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2612728.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Costará 12 mil mdp el segundo piso de la autopista**

Al informar que el proyecto del segundo piso de la autopista México-Puebla está concluido al cien por ciento, el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, reveló que el costo de la obra que irá de la Volkswagen al estadio Cuauhtémoc podría fijarse hasta en 12 mil millones de pesos. En entrevista, el funcionario estatal dio a conocer que Banobras ya dio el visto bueno a la liberación del derecho de vía, sin embargo, aún esperan que la Secretaría de Comunicaciones y Transportes emita los lineamientos técnicos de la obra. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2612730.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Llama RMV a dejar atrás la elección del primero de julio**

En la entrega de recursos del ramo 33 y 28 a presidentes municipales, el gobernador Rafael Moreno Valle, pidió dejar atrás la elección del primero de julio y comenzar a trabajar con las autoridades electas con rumbo a 2013. Al entregar un monto global de 893 millones 754 mil pesos, el mandatario estatal dijo que por encima de diferencias de partido e ideológicas, debe prevalecer un ánimo de democracia y pluralidad en el estado. Por principio de cuentas, dijo, esta misma semana se reunirá con los nuevos senadores y diputados federales para comenzar con la elaboración del Presupuesto de Egresos del próximo año, así como la presentación de proyectos a desarrollar en Puebla. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Cambiarán de dirigente del SUTHNP**

El Sindicato Único de Trabajadores del Hospital para el Niño Poblano (SUTHNP), renovará la dirigencia el próximo 13 de julio en una asamblea general ordinaria. La abanderada de la planilla verde, Mónica Valencia, será la nueva encargada de los trabajadores de este nosocomio, luego de que la semana pasada fue ungida con 105 votos a favor. En lo dispuesto por el artículo 35 de los estatutos sindicales, en esa misma sesión se hará un informe de actividades electorales de 2012, incluyendo la etapa de campaña y el proceso de elecciones. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=51796:cambiaran-de-dirigente-del-suthnp&catid=68:local&Itemid=92

SINTESIS

- **Participarán 630 instituciones en escuela siempre abierta**

Con el objetivo de que los estudiantes realicen actividades deportivas y artísticas durante las vacaciones, alrededor de 630 escuelas del nivel básico en todo el estado, participarán en el programa Escuela Siempre Abierta. En ese sentido el subsecretario de Educación Básica de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Víctor Manuel Barceló, resaltó que la participación de los maestros, alumnos y padres de familia es importante en este programa, porque coadyuva en contrarrestar el sobrepeso y la obesidad de los estudiantes. (Abel Cuapa)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=51794:participaran-630-instituciones-en-escuela-siempre-abierta&catid=47:esfera-universitaria&Itemid=68

SINTESIS

- **Se acabaron las entregas selectivas de apoyos al campo: RMV**

Se acabaron las entregas costosas y selectivas de apoyos a los campesinos poblanos, advirtió aquí el gobernador Rafael Moreno Valle. Afirmó que hay 430 millones de pesos para apoyar a los productores. Antes, aseveró los fertilizantes eran repartidos por organizaciones que al final se hacían ricas a costa de productores pobres; además, la compra de tractores era inalcanzable porque se exigía el 25 por ciento de su valor. Moreno Valle indicó que lo caro de esta maquinaria -800 mil pesos promedio- sólo podía ser pagado por los grandes productores, aquellos que tenían más dinero y tierras. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **Mesura pide Fernando Morales a la militancia**

El delegado presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional, Fernando Morales Martínez, pidió a la militancia que no "echen las campanas a vuelo" por el triunfo del 1 de julio y aclaró que el tricolor mantuvo su votación con respecto al 2010. Morales Martínez declaró "estoy contento por los resultados, es una segunda oportunidad que se le da el PRI, pero no es para echar las campanas al vuelo, si hacemos los análisis en el 2006 nos fuimos al tercer lugar como presidente de la República, solamente ganamos cuatro diputaciones y perdimos el Senado; la votación fue de más de 420 mil votos; hoy son 860 mil, 85 por ciento más que en 2006, pero en 2010 sacamos 850 mil. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97498

INTOLERANCIA

- **Sigue purga morenovallista; van 400 despedidos**

Ni siquiera la temporada electoral frenó los despidos de personal del gobierno del estado, luego de que tan sólo en los últimos tres meses, otras 400 personas fueron dadas de baja, lo que aumenta a 4 mil 449 despedidos hasta el mes de mayo. Según las estadísticas entregadas por la Secretaría de Administración, mediante la solicitud 00187512 por la ley de acceso a la información, cuyo último reporte era de 4 mil 49 despedidos al mes de febrero, aumentando la cifra 10 por ciento más en estos 3 últimos meses. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97496

INTOLERANCIA

- **Declara ante la Fepade el representante legal de Soriana**

La representación legal de la Organización Soriana rindió declaración ante el Ministerio Público de la Federación adscrito a la Fepade, respecto a la denuncia por la presunta comisión de delito electoral federal. La Fiscalía Especializada de la PGR informó en un comunicado que la representación social federal citó desde la semana pasada al apoderado legal de dicha organización comercial, quien rindió este lunes su declaración ante el Ministerio Público. (Redacción Intolerancia)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97532

CAMBIO

CAMBIO

- **No le debo la diputación al gobernador: Néstor**

El diputado electo del PAN, Néstor Gordillo Castillo, descartó que su triunfo en el distrito XI se deba a la cercanía que tiene con el gobernador Rafael Moreno Valle: "para mí es un honor tener un amigo gobernador. (Pero) no le debo la diputación al gobernador, porque la gente votó por mí". En entrevista, el exsecretario de Desarrollo Social afirmó que no abandonó al partido durante la elección federal: "al contrario, votó por el PAN en su distrito (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-100712-osv-no-le-debo-la-diputacion-al-gobernador-n-stor.php>

CAMBIO

- **"Encuentro con RMV no es acto de servilismo"**

Tras confirmar su asistencia a la reunión que sostendrán los diputados federales y senadores electos en Casa Puebla, Blanca Alcalá Ruíz descartó que el encuentro se deba a un servilismo que tiene el PRI con el gobernador Rafael Moreno Valle. Indicó que el encuentro que sostendrán con mandatario estatal, se debe a que debe existir colaboración entre los diferentes poderes, a pesar de que provengan de partidos políticos diferentes. Tras reunirse con la bancada priista del Congreso local, encabezada por Edgar Salomón Escorza, la senadora electa del PRI dijo que se debe dejar de lado la confrontación entre partidos políticos, y con ello respetar la decisión que tomaron los poblanos en las urnas el 1 de julio. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-100712-osv-encuentro-con-rmv-no-es-acto-de-servilismo.php>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Inicia la pugna por la renovación sindical en la sección 51 del SNTE**

Unos 10 profesores de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) se han apuntado como posibles aspirantes para suceder a Cirilo Salas, luego de la derrota del actual líder seccional como candidato a diputado federal por el distrito de Ajalpan. Entre los candidatos a sucederlo en el cargo, que ocupará por cuatro años, destaca la presencia de Felix Castillo Sánchez y Yadira Llanos Páez, recién nombrados vicepresidentes del Comité Estatal de Acción Política del SNTE, así como Ricardo Arturo Herrera Velázquez, asesor técnico de desarrollo educativo. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-la-pugna-por-la-renovacion-sindical-en-la-seccion-51-del-snte--_id_10451.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Denuncian hostigamiento y represión laboral en el campus Teziutlán de la UPN**

Maestros del campus 211 en Teziutlán de la Universidad Pedagógica Nacional (UPN) acusaron públicamente al director general José Luis Bolaños González de falta de pericia administrativa, legal, de hostigamiento laboral y represión en contra de los trabajadores, estudiantes y profesores, lo cual ha causado una baja en el rendimiento institucional. Asimismo, condenaron que las subdirectoras Felicia Ayala y Ofelia Piedad han demeritado al personal docente, limitan sus funciones y despiden a los profesores que se han manifestado contra las nuevas políticas educativas, emanadas desde hace unos meses. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncian-hostigamiento-y-represion-laboral-en-el-campus-teziutlan-de-la-upn_id_10452.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Reconoce Brigadas Internacionales de Paz la defensa de los derechos laborales del CAT**

La abogada poblana Blanca Velázquez Díaz, directora del Centro de Atención Al Trabajador (CAT) en Puebla fue reconocida por la organización Brigadas Internacionales de Paz como una de las 18 defensoras de derechos humanos más importantes que hay en el país, de acuerdo con el informe 2012 Dignas. Voces de defensoras de derechos humanos en México, una publicación auspiciada por el gobierno de Canadá. En junio, Velázquez Díaz literalmente salió huyendo de este estado tras las amenazas de muerte y hostigamiento que recibió durante el mes de mayo. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reconoce-brigadas-internacionales-de-paz-la-defensa-de-los-derechos-laborales-del-cat_id_10455.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Recibe el Partido Compromiso por Puebla recursos por 480 mil pesos**

El Partido Compromiso por Puebla (PCP) recibió 480 mil pesos para las actividades ordinarias que desarrollará en lo que resta del año, entre las que considera ampliar su presencia en cinco distritos del estado, así como instalar comités municipales en varias demarcaciones. Ayer Carlos Daniel Hernández Olivares rindió protesta como representante de PCP ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE), tras lo cual anticipó la posibilidad de que el organismo le asigne una partida más en los dos últimos meses del año correspondiente al proceso electoral local que iniciará en noviembre. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/recibe-el-partido-compromiso-por-puebla-recursos-por-480-mil-pesos_id_10467.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Ardelio Vargas asegura que no ha recibido invitación para irse con Peña Nieto**

El titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Vialidad Estatal, Ardelio Vargas Fosado, negó que haya recibido una invitación de Enrique Peña Nieto para incorporarse a su gabinete, y agregó que seguirá trabajando en Puebla. Por su parte, Víctor Carrancá Bourguet, titular de la PGJ, también descartó que por la amistad que tiene con el jefe de gobierno electo del DF, Miguel Ángel Mancera, vaya a dejar su responsabilidad en Puebla para incorporarse al gabinete del perredista. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ardelio-vargas-asegura-que-no-ha-recibido-invitacion-para-irse-con-pena-nieto_id_10447.html

MILENIO

MILENIO

- **Da Moreno Valle 10 días para desalojar edificio de la PGJ**

El edificio de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) presenta daños estructurales y su personal tiene 10 días para desalojarlo, reveló el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Al colocar la primera piedra de la Dirección General para la Atención de Delitos de Alto Impacto, explicó que un dictamen de Protección Civil señala que el inmueble fue mal construido y representa un riesgo para sus ocupantes. Reconoció que de forma inmediata, no existe un espacio dónde colocar a los empleados; de modo que se enviarán a oficinas rentadas o a otros espacios ya existentes. (Guillermo Castillo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ac7c316211feb4d36a82a1fee08ec667>



E-CONSULTA

- **Entre desacuerdos, inicia el IEE los trabajos de redistribución en Puebla**

Ante la falta de acuerdo entre los consejeros del IEE sobre quiénes deben integrar el Comité Técnico para Apoyar

los Trabajos de la Comisión Especial para la Redistribución, todos formarán parte del mismo. En este momento arranca la sesión del IEE, con una hora de atraso, porque en mesa de trabajo los consejeros electorales no lograron un acuerdo sobre quiénes tenían que integrar el comité para la redistribución, ya que ninguno mostró interés. Los consejeros salientes que terminan en octubre su periodo de seis años para el que fueron electos por el Congreso de Puebla. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37587:entre-desacuerdos-inicia-el-iee-los-trabajos-de-redistribucion-en-puebla&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Demolerá el gobierno estatal el edificio de la PGJ por inseguro**

En un lapso de 10 días se desalojarán las instalaciones de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), ubicadas en el bulevar 5 de Mayo y la 31 oriente, ya que el inmueble presenta daños estructurales que lo hacen peligroso para las personas que ahí laboran, según lo determinó la dirección de Protección Civil estatal. Así lo dio a conocer el gobernador Rafael Moreno Valle en el marco de la colocación de la primera piedra de la Dirección General de Atención a Delitos de Alto Impacto (DGADAI), ubicada a un costado de Ciudad Judicial. (Shanik David)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37597:demoler-el-gobierno-estatal-el-edificio-de-la-pgj-por-inseguro&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Antes del examen, quedan fuera 4 mil 298 aspirantes a maestros en Puebla**

La Secretaría de Educación Pública (SEP) rechazó en Puebla a cuatro mil 298 personas que buscaban una plaza de maestro en escuelas de nivel preescolar, primaria y secundaria, al incumplir los requisitos mínimos para el puesto. Al concluir la fase de registro de aspirantes para ocupar una de las 200 plazas vacantes para el periodo del ciclo escolar 2012-2013, la SEP dio a conocer que de los 15 mil 563 aspirantes ya no se podrán presentar al concurso más de cuatro mil, por irregularidades en la entrega de documentos, tales como carta de no antecedentes penales, certificados de estudios con grado de licenciatura, o no ratificaron su petición de trabajo e irrumpieron así el trámite. (Gerardo Rojas González)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37598:antes-del-examen-quedan-fuera-4-mil-298-aspirantes-a-maestros-en-puebla&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Moreno Valle entrega 893 millones 754 mil pesos a municipios**

Recursos por 893 millones 754 mil pesos, pertenecientes al ramo 28 y 33 entregó este lunes el gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle a los 217 municipios. Durante su discurso, el ejecutivo estatal resaltó el buen manejo de los recursos públicos por parte de su administración, al mencionar que calificadoras internacionales como Fitch Ratings o Standard & Poor's han reconocido la solidez de las finanzas del estado, gracias también a una serie de reformas avaladas por el Congreso del Estado como la realizada recientemente al sistema de pensiones del Issstep. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_entrega_893_millones_754_mil_pesos_a_municipios

PERIODICO DIGITAL

- **Crean la comisión para la redistribución, IEE responsable**

El Instituto Estatal Electoral asumió la responsabilidad que le concedió el Congreso del Estado el 28 de junio para llevar a cabo la redistribución del territorio poblano y determinar el número de diputados locales de la próxima legislatura del Congreso. En sesión ordinaria fue creada la comisión especial que tendrá la responsabilidad de llevar a cabo estos trabajos y que está integrado por los consejeros Paul Monterosas, Rosalba Velázquez Peñarrieta, Juan Carlos de la Hera y Olga Lazcano. La redistribución será un trabajo amplio porque Puebla es un mosaico multicultural y étnico coincidieron en señalar los consejeros, por lo que para efectuar los trabajos será necesaria crear un comité técnico que apoyará los trabajos. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/notas/crean_la_comision_para_la_redistribucion_iee_responsable

PERIODICO DIGITAL

- **Directores de orquestas juveniles convergen en Puebla**

El Complejo Cultural Universitario de la BUAP, por segundo año consecutivo, es sede del programa organizado por el Conaculta denominado Encuentro Nacional de Directores de Orquestas Juveniles, el cual permite potenciar el talento de jóvenes músicos de todo el país a través de un programa teórico-práctico con clases magistrales con destacados maestros como Francisco Savín. Durante esta semana, los 30 alumnos seleccionados por la Coordinación Nacional de Música del Conaculta, a cargo del maestro Mario Rodríguez, estarán en el CCU de la BUAP tomando diversas clases de dirección de orquesta sinfónica, técnica de batuta y ensayo, y análisis de repertorio. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/directores_de_orquestas_juveniles_convergen_en_puebla

PERIODICO DIGITAL

- **Instalan señalética en presidencia de San Pedro Cholula**

La Dirección de Protección Civil del Municipio inició la instalación de señalética para prevención ante cualquier contingencia o fenómeno natural en el interior del Palacio Municipal, así como en los diferentes edificios en las que se tienen instaladas oficinas del Ayuntamiento. El titular de Protección Civil, Víctor Romero Toxqui, refirió que el objetivo de estas acciones es que las personas sepan qué hacer en caso de cualquier eventualidad. El tipo de señalética instalada es aquella que indica las rutas de evacuación, puntos de reunión así como la instalación de 35 extintores. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/instalan_senaletica_en_presidencia_de_san_pedro_cholula



IMAGEN POBLANA

- **Parra encubre extorsiones de su marido**

Dolores Parra Jiménez, presidenta municipal de San Pedro Cholula, pretextó que la renuncia de su ahora exdirector de Seguridad Pública, Víctor Ávila Andrade, ocurrió por motivos personales y no por la extorsión cometida por el esposo de la alcaldesa. Versiones al interior del cabildo indican que Marco Antonio Tecpanécatl, jefe de la jurisdicción sanitaria número 5 y esposo de la alcaldesa de Cholula, le extorsionaba con el pago de una cuota de 80,000 pesos mensuales, para estar al frente de la dependencia de seguridad. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>

IMAGEN POBLANA

- **Minera dejaría sin agua a Tetela de Ocampo**

La supervivencia de quince mil poblanos está en riesgo. El establecimiento de la industria minera Espejeras SA de CV está a punto de dañar permanentemente las cuencas de agua potable del municipio de Tetela de Ocampo. Hace ocho años, esta industria minera se estableció en esta comunidad ubicada en el norte del estado. Aunque desde el principio levantó inconformidades entre los habitantes del municipio, la misma mantuvo su desarrollo. Hace un año, la minería Espejeras comenzó la exploración de nuevos yacimientos. Los sondeos verticales que las máquinas de la industria hicieron, han comenzado a perjudicar los pozos de agua subterráneos del municipio. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>

IMAGEN POBLANA

- **Costará 12,000 millones segundo piso de la México-Puebla**

La construcción del segundo piso de la Autopista México-Puebla costaría doce mil millones de pesos, según estimó el secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad, es decir, el mismo tendrá un costo menor al Tramo Norte del Segundo Piso del Periférico del Distrito Federal. El funcionario estatal informó además que ya está listo el proyecto ejecutivo y que en la última sesión del Consejo de Banobras fue aprobada la liberación del derecho de vía. Esto es, comenzará la adquisición de terrenos por donde pasará la vialidad. La autopista México-Puebla tiene cuatro carriles de 3.5 metros de longitud, aproximadamente. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/costara-12000-millones-segundo-piso-de-la-mexico-puebla>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **En Puebla no hay impunidad: Moreno Valle**

Con una inversión de 34.9 millones de pesos, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas colocó la primera piedra de lo que será la Dirección General de Atención a Alto Impacto de la Procuraduría General de Justicia (PGJ). "En Puebla no hay impunidad, el que cometa un delito será combatido con toda la fuerza de la Ley", fue el mensaje del mandatario local al resaltar que su mandato está invirtiendo en infraestructura y capacitación para que la justicia se aplique conforme a derecho en la entidad. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=44436>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Que Doger y Fernando Morales no se adelanten: JCL**

Luego de que el dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, destapó a Enrique Doger Guerrero como un activo de ese partido para buscar la presidencia municipal de Puebla, el ex presidente estatal, Juan Carlos Lastiri Quirós, pidió al comité y a los militantes no adelantarse y manejarse con prudencia. En entrevista, el ahora secretario de Gestión Social del Comité Ejecutivo nacional (CEN) del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, señaló que todas las aspiraciones son legítimas; sin embargo, consideró que primero se debe hacer un análisis para saber qué es lo que falló en el pasado proceso del 1 de julio. (Santiago Quintana)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Que-Doger-y-Fernando-Morales-no-se-adelanten:-JCL-&id_noticia=44439



PUEBLA ON LINE

- **Mario Chapital impugna resultados del distrito 6 de Puebla**

Luego de negar que pudiera negociar su triunfo en las pasadas elecciones, el candidato a diputado federal del distrito 6 de Puebla por Movimiento Progresista, Mario Chapital De la Rosa, presentó este día ante el Consejo Distrital del IFE la impugnación de los resultados electorales del pasado primero de julio. Entrevistado al respecto, rechazó que algún representante o dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) o del gobierno estatal se hayan acercado a él para negociar la impugnación que presentó ante el IFE y ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. (Ricardo Carmona)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27507:mario-chapital-impugna-resultados-del-distrito-6-de-puebla&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **SEP Estatal pone en marcha el programa Escuela siempre Abierta, del 9 al 20 de julio**

En representación del secretario de Educación Pública de Puebla, Luis Maldonado Venegas, el subsecretario de Educación Básica, Víctor Manuel Barceló Rodríguez, puso en marcha el Programa Escuela Siempre Abierta (Proesa), cuyas actividades se realizarán del 9 al 20 de julio en 630 instituciones. A través de este programa se promueve que niños y jóvenes aprovechen el tiempo libre durante estas vacaciones y fortalezcan sus capacidades mediante el descubrimiento de sus propias aptitudes, gustos e intereses, mediante actividades recreativas, científicas, ecológicas, cívicas, deportivas, históricas y culturales. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27514:sep-estatal-pone-en-marcha-el-programa-escuela-siempre-abierta-del-9-al-20-de-julio&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **Enrique Agüera destaca la excelencia académica de la BUAP**

No es casual que la BUAP sea la única entre las megauniversidades en haber obtenido por tres años consecutivos el Premio a la Excelencia Académica: es el resultado de haber hecho las cosas bien, dijo el Rector Enrique Agüera Ibáñez, quien consideró que los universitarios debemos sentirnos orgullosos de la Institución, hoy transformada en una universidad abierta y moderna. Durante su gestión, prácticamente todas las unidades académicas se han visto beneficiadas con obra nueva y adecuación de espacios físicos. Tal es el caso de la Facultad de Contaduría, donde su licenciatura en Contaduría Pública forma parte del Padrón de Alto Rendimiento del Centro Nacional de Evaluación de la Educación Superior A.C. (Ceneval), y cuenta además con la calificación Nivel 1 de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES). (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27513:enrique-ag%C3%BCera-destaca-la-excelencia-acad%C3%A9mica-de-la-buap&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **Martha Erika Alonso reinauguró Unidad Básica de Rehabilitación en Pahuatlán**

En gira por el municipio de Pahuatlán, la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, resaltó su compromiso de trabajo con las personas con discapacidad de la entidad y anunció el aumento del padrón de beneficiarios del programa alimentario dirigido a este sector, con lo que se buscará alcanzar la cobertura del 100 por ciento. Preciso que el apoyo alimentario es un programa que, por primera vez en la entidad, se entrega de manera mensual y está dirigido a mejorar la nutrición de personas con capacidades diferentes. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27510:martha-erika-alonso-reinaugur%C3%B3-unidad-b%C3%A1sica-de-rehabilitaci%C3%B3n-en-pahuatl%C3%A1n&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Costo del uniforme único no superará los 250 pesos: AEPF**

El costo del uniforme escolar único no pasará de 250 pesos, aseguró el presidente de la Asociación Estatal de Padres de Familia (AEPF), Alejandro Águila Argüelles, quien adelantó que se firmará un convenio con la Cámara de la Industria del Vestido. Indicó que el acuerdo buscará evitar fluctuaciones en los precios y que los directivos de centros escolares no busquen sacar provecho de la coyuntura del cambio al uniforme único, al condicionar a fabricantes y expendios para el mismo, por lo que, en conjunto con las empresas, buscará la forma para que se pueda adquirir en paquete e, incluso, en tiendas de fábrica para que éste no supere los 230 y 250 pesos. (Arturo Cravioto)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Costo-del-uniforme-unico-no-superara-los-250-pesos:-AEPF&id=31926>

RETO DIARIO

- **Marín no estará en el gabinete de Peña: Lastiri**

El secretario de Gestión Social del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, rechazó que el ex gobernador, Mario Marín Torres, esté contemplado para participar en el gabinete de Enrique Peña Nieto, ya que esta posibilidad no se encuentra ni en análisis por parte del partido ni del ex candidato presidencial. Agregó que Marín Torres, nunca intervino en la campaña del ex gobernador del Estado de México, se mantuvo al margen del proceso electoral y no se tiene por qué especular en su regreso a la vida política en el próximo gabinete federal. "Mario Marín, no estuvo participando en la campaña de Peña Nieto y no lo veo trabajando en la administración de Peña Nieto", sentenció. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Marin-no-estara-en-el-gabinete-de-Pena:-Lastiri&id=31925>

RETO DIARIO

- **PVEM analiza romper alianza con el PRI en 2013: Natale**

El dirigente estatal del Partido Verde Ecologista, Juan Carlos Natale López, informó que están analizando, la posibilidad de ir solos en la contienda electoral a nivel estatal de 2013 y no en alianza con el PRI, ya que buscarán medir realmente el crecimiento de este instituto político. "Estamos valorando ir solos, porque al ir solos crecemos más como partido y si hay un acuerdo donde realmente el PRI valore -como hoy quedó demostrado-, que si no fuera por los votos del Partido Verde no tendría senadores por Puebla y hasta 5 diputados menos; con esto se valora más al Partido Verde", subrayó. Insistió en que los votos fueron significativos para obtener el triunfo en Puebla en el Senado y las diputaciones federales, y que el Verde no se colgó de la campaña presidencial o del trabajo de la estructura del PRI. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PVEM-analiza-romper-alianza-con-el-PRI-en-2013:-Natale&id=31923>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Avala la Corte secrecía de información de contribuyentes**

Por ocho votos contra dos, el pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación declaró constitucional el artículo 69 del Código Fiscal de la Federación, que ordena a las autoridades guardar una reserva absoluta de la información entregada por los contribuyentes, disposición en la que se basó el Sistema de Administración Tributaria (SAT) para no difundir los nombres de quienes fueron beneficiados en 2007 con la cancelación de créditos fiscales por más de 73 mil millones de pesos. Sin embargo, la SCJN aún analiza el amparo que busca obligar al SAT a revelar los nombres de esos beneficiarios de los créditos fiscales. (María de la Luz González)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39855.html>

EL UNIVERSAL

- **"Ahorcarán" al Periférico**

Las autoridades capitalinas alistan un nuevo cierre de carriles de circulación de Periférico, a la altura de Paseo de la Reforma, toda vez que a partir del próximo sábado se intensificarán los trabajos para la construcción del túnel que conectará con la Autopista Urbana Norte. El Gobierno del DF realizará en los próximos 60 días, en la época de vacaciones de verano cuando se prevé la disminución de las actividades, labores en tres de los seis carriles para continuar con la edificación de la conexión entre el túnel y el Segundo Piso de Periférico de cuota. (Johana Robles, Karla Mora y Phenélope Aldaz)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39856.html>

EL UNIVERSAL

- **Clausuran albergue**

La diócesis de Cuautitlán ordenó el cierre definitivo de La Casa del Migrante San Juan Diego en Lechería, al repetirse un enfrentamiento entre presuntos migrantes y vecinos. El párroco y director de la Casa del Migrante San Juan Diego, Christian Alexander Rojas Pocasangre, informó que recibió la orden de la diócesis de Cuautitlán de cerrar de forma definitiva este albergue, donde llegaban al día un promedio de 200 centroamericanos a comer, dormir y asearse en su paso hacia Norteamérica. Los hechos violentos que se registraron el fin de semana, en los que presuntos migrantes agredieron a vecinos y destrozaron cristales. (Rebeca Jiménez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39857.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

El Príncipe Encantador ahora es Shrek

Aunque usted no lo crea, a partir de ayer el "Príncipe Encantador" pasó a ser el legendario Ogro Verde de la película electoral.

Aprovechando la victoria de Enrique Peña Nieto, el líder estatal del Verde, Juan Carlos Natale armó su propia historia, la cual —según él— lo convierte en el héroe del cuento.

Veamos.

Ahora resulta que si a alguien le debe el PRI el triunfo del 1 de julio es nada más y nada menos que al Partido Verde, según las palabras del líder estatal de los ecologistas.

Sin más ni más, el diputado federal y presidente estatal de ese partido, Juan Carlos Natale López, aseguró que el aporte de su mini instituto político fue determinante para el triunfo de Enrique Peña Nieto, ya que ellos aportaron miles de votos para respaldar la victoria del tricolor. Seguramente, Natale López olvida que su partido no fue capaz de postular candidatos de peso y que prácticamente recibió votos de regalo por ser parte

de una alianza, lo cual se puede demostrar con un simple análisis entre candidatos y votos obtenidos. Así las cosas, de buenas a primeras el "Príncipe Encantador" salió a decir que el PRI le debe las dos senadurías, cinco diputaciones e incluso la Presidencia de la República. Con su característica fanfarronería, Natale amenazó con que el Verde irá solo en el [proceso](#) electoral de 2013; es decir, que el señorito ya chantajea al PRI, dando a entender que sin el Verde el tricolor puede perder la elección intermedia.

Seguramente Juan Carlos Natale olvida que él tiene un dueño en la figura del auténtico "Niño Verde" Jorge González, quien a su vez tiene un amo de nombre Enrique Peña Nieto.

Antes de lanzar bravatas al aire, el joven Natale debe recordar que —para su mala suerte— no se manda solo.

Besamanos con Gordillo

Sin olvidar sus orígenes priistas el chiapaneco candidato del gobernador, Néstor Gordillo Castillo, organizó un desayuno donde cada asistente tenía que rendirse a sus pies, hacerle caravanas y saludarlo de mano.

Así como en los tiempos del viejo PRI, el señor fue incapaz de tener la atención de ser él quien fuera a saludar. Gordillo Castillo quiso tener a su séquito y cuando iban las [preguntas](#) incómodas, como la referente a la reunión del 2 de abril en Casa Aguayo, que inexplicablemente no fue sancionada por las autoridades electorales, su jefa de prensa prácticamente corrió a los reporteros de la fuente o los quiso callar y les ofreció a cambio que pasaran a desayunar.

Pese a lo que diga Néstor, las evidencias sobre diversas irregularidades tanto en su precampaña como en la campaña están perfectamente demostradas, pero sobre todo muestra que el viejo PRI en Puebla no murió, sino que mutó al PAN.

Y es que las mañas no se quitan... pues si no son gripe.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1411>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Momentos clave rumbo al 2013

Si alguien piensa que es prematuro el comenzar a hablar de la próxima elección local que se verificará el 7 de julio de 2013 se equivoca, el [proceso](#) ya se juega aquí y ahora.

De entrada, no hay que perder fechas claves rumbo al proceso electoral del próximo año. Una de ellas tiene que [ver](#) con la redistribución, cuyos trabajos ya comenzaron a llevarse a cabo en el Instituto Electoral del Estado y promete ser el primer jaloneo o la primera negociación entre el morenovallismo y el PRI de Peña Nieto. Ahí se conocerá qué tanto le interesa al probable futuro presidente electo Puebla y qué tanto buscará que las cosas cambien para su partido en la entidad.

Un segundo momento será la designación de los nuevos consejeros electorales, los cuales deben ser gente que realmente conozca la materia y ayuden al bisoño secretario ejecutivo, Miguel David Jiménez López, a sacar adelante la organización de la elección.

No hay que perder de la vista que la renovación del Consejo General del IEE se [debe](#) realizar en el mes de octubre y la elección arranca formalmente en el mes de noviembre, es por esto que muchos piensan que algunos consejeros pueden repetir en el cargo, aunque por supuesto no es el caso del gris y tristemente célebre Jorge Sánchez Morales, a pesar de que busca arrastrarse constantemente con Eukid Castañón.

Tan relevante es la renovación del IEE que el consejero del Instituto Federal Electoral, Alfredo Figueroa Fernández, ha tratado también de meter la mano, lo que ha hecho que choque con la administración morenovallista y éste es el punto de los desencuentros que se ha presentado entre el famoso "Fígaro" y los intolerantes operadores electorales del gobernador.

Hay quienes dicen que Figueroa busca una posición para su amigo Sergio Cházaro Flores dentro del organigrama del IEE para el mes de octubre y por eso ha buscado por todos los medios doblarle la mano al gobernador.

La elección o en su caso ratificación de algunos integrantes del Consejo General del IEE en Puebla la deberá de realizar el Congreso del estado, el cual deberá de emitir la [convocatoria](#) correspondiente a inicios del mes de octubre de este año. Los plazos fatídicos están marcados por la ley y no hay más que ajustarse a esos tiempos, en noviembre inicia formalmente el proceso electoral.

Antes también, en el mes de octubre, Acción Nacional deberá de renovar la dirigencia estatal de este partido en Puebla y se manejan como [opciones](#): la reelección de Juan Carlos Mondragón Quintana para un periodo más. La designación de Pablo Rodríguez Regordosa para darle una salida digna de la Secotrade. La nominación de Rafael Micalco Méndez, para que en su calidad de diputado federal electo desarrolle nuevamente la función de líder estatal, o la postulación del delegado de la Conducef, Bernardo Arrubarrena, quien tiene un buen número de adeptos.

Esas son las fechas claves rumbo a la elección del 2013, la que sin duda será el referéndum de los tres primeros años de la administración morenovallista, la que prometió durante su campaña que si no cumplía se iba.

Habrà que esperar también la renovación del Comité Directivo Estatal del PRI, instituto político que clama porque haya un liderazgo que represente con fuerza al tricolor en la entidad y que deje a un lado la abyección y el entreguismo que ha caracterizado a este partido tras la derrota electoral del 2010.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1410>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

El origen de los 4 fantásticos que van por la alcaldía

Como en toda historia de superhéroes, los 4 fantásticos que van por la alcaldía de Puebla tienen **poderes, cualidades especiales** en las que se fijó Moreno Valle para hacerlos sus proyectos políticos rumbo al 2013 y más. Fernando Manzanilla, Jorge Aguilar Chedraui, Amy Camacho y Antonio Gali Fayad, sin embargo, tienen sus **debilidades** que los hacen vulnerables a los ataques de sus enemigos. **Juntos, sin embargo, conforman un equipo difícil de derrotar.** Quizá sea esa la lógica que impulsó el desayuno de Casa Puebla: el **posicionamiento de cuatro perfiles diferentes** que pueden acomodarse en la coyuntura complicada del próximo año, cuando el PRI que acaba de recuperar la Presidencia de México también quiera recuperar la presidencia municipal que hoy ocupa Eduardo Rivera, ya sea con Enrique Doger o Enrique Agüera, los dos mejor posicionados.

La precisión resulta importante: cuando Moreno Valle cuestionó a los miembros de su equipo sobre sus aspiraciones políticas en el desayuno de Casa Puebla no lo hizo para **frenar la ventaja que Manzanilla ya había ganado** con su acelerado proselitismo en medios de comunicación y las giras en la capital con pretexto de las **jornadas por la paz**. En otras palabras: el secretario general de Gobierno **no dejó de ser el proyecto más consolidado.** Lo único que hizo el gobernador fue **abrir sus opciones, generar más cartas en la baraja**, ante cualquier eventualidad que pueda ocurrir el próximo año. Siempre es mejor tener cuatro buenos perfiles que uno solo. Y que entre todos pueden subsanar sus debilidades.

Vayamos por ejemplos. El secretario de **Infraestructura** es, potencialmente, un candidato **extraordinario** según algunos estudios cualitativos. Por presencia física, tiene un **atractivo innegable entre el electorado femenino** de todas las edades. Las ancianitas lo ven como su hijo; las jovencitas como su papá. Y las maduras como su novio. Su pegue también alcanza a los jóvenes que lo ven como una figura paterna a imitar. **El apellido Gali, por supuesto, es muy popular.** Y el resultado de la obra pública le da un gran respaldo que lo hace aparecer constantemente en medios. Su gran victoria es **terminar en tiempo y forma las obras conmemorativas del 5 de mayo.**

Pero Gali tiene un debilidad: sus **nexos políticos familiares** que lo hacen intransitable como candidato del PAN. Su **hijo es diputado del PRD. Y su conuño, Jorge Estefan**, es el poblano más cercano al equipo de Enrique Peña Nieto. Ambas condiciones lo ponen como un aspirante **poco idóneo para la derecha**, pero absolutamente correcto para la izquierda, en caso de que se necesitara un perfil semejante dada la reciente votación en la capital a **favor** del PRD.

Amy Camacho también tiene grandes ventajas en su perfil. Empresaria exitosa, forma parte de la vida pública de la entidad desde hace varios años y casi es patrimonio poblano gracias a Africam Safari. Es **bien vista por la cúpula de la derecha**, que en varias ocasiones la ha querido como candidata a la alcaldía o a una diputación, aunque Amy ha dicho que no. La última vez que se la ofrecieron fue en **2010** cuando la coalición de Compromiso por Puebla le hizo la invitación de contender por la presidencia municipal. Y aunque la dueña de Africam en principio aceptó, al final se echó para atrás. Nadie olvida que ya **cruzó la aduana de la ultraderecha**, por lo menos una vez.

La titular del Medio Ambiente, sin embargo, tiene su **kryptonita** en la poca experiencia en el trabajo gubernamental, lo que **haría complejo un gobierno municipal** encabezado por ella. Su **fuerte** no es la administración pública. Y aunque de inicio el tipo de perfiles ciudadanos son atractivos al electorado, en la realidad es **difícil gestionar el equipo de campaña por sus desavenencias con las estructuras partidarias.** Véase el ejemplo de Isabel Miranda de Wallace en el DF. Por último, es conocida la **bipolaridad de ánimo de Amy**: la misma que un día la llevó a aceptar la candidatura a la alcaldía y al siguiente echarse para atrás.

Jorge Aguilar Chedraui forma parte del equipo cercano de Moreno Valle desde hace una década. En los años más difíciles del proyecto mostró su **absoluta lealtad** pese a que los vientos soplaban en su contra. Las

encuestas muestran que el trabajo más apreciado por la ciudadanía poblana en la administración morenovallista es la **gestión de la Salud**. Su carisma es apreciado, sobre todo, por el **electorado femenino**. Y ya para terminar, el apellido Chedraui es garantía de posicionamiento.

El titular de Salud también tiene sus debilidades: la principal es que **nunca ha sido candidato**, y la contienda del 2013 luce muy complicada. Y que además no se le identifica con ningún aparato partidario. En términos estrictos podría decirse que es el **hijo político de Moreno Valle**.

Nadie duda que **Manzanilla Prieto sea el líder de los 4 fantásticos** y que supere al resto en casi todo. Su preparación académica es un **lujo**, así como los años que lleva al lado de Moreno Valle como su **consejero más cercano** y principal operador de sus decisiones. Se trata de un funcionario **íntegro** con una gran calidad humana, cualidades difíciles de encontrar. En las últimas semanas ha tejido una **relación fina con el voto duro panista y con sus liderazgos**, así como con **casi todos los medios de comunicación**, incluidos los periodistas marinistas. El secretario general de Gobierno lo tiene casi todo.

Sin embargo, tiene **dos puntos flacos importantes**: los poblanos **no lo identifican como poblano** pese a que ya recibió la ciudadanía por parte del Congreso. Y dos, la relación familiar con los Moreno Valle que podría hacerlo **flanco de ataques y guerra sucia**.

Por separado, los 4 fantásticos son derrotables. Juntos, como equipo, no lo son porque suman sus fortalezas y diluyen sus debilidades. Quizá es el auténtico proyecto político de Moreno Valle: cuatro súper perfiles de los que puede echar mano según se vayan presentando las circunstancias.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/julio/colum-tiempos-100712.php>

(La Manzana/Irma Sánchez)

POR FIN

Pues si bien no a todos satisfizo el resultado de las elecciones, que como nunca dejan muchas líneas pendientes y cargadas de dudas, hay que admitir que con todo y los cientos de protestas y manifestaciones, la historia ya está escrita y no tiene revés.

Cada uno de los mexicanos tiene su propia interpretación, historia y conclusión sobre los **resultados** y el triunfo de **Enrique Peña Nieto** y el regreso del PRI al poder.

Priistas de todos los tiempos cuentan los días porque a partir del 1 de diciembre, "ahora sí poder".

Por lo que ahora la gran interrogante para los espectadores es: ¿qué va a pasar?

¿Volveremos a aquellos ajustes de cuentas entre los poderosos?

Ahora, ¿qué película nos recetarán?

Se habla de que algunos ya comenzaron a levitar, el piso ya no los merece.

Con todas estas interrogantes, los más preguntan: "¿existirá un nuevo PRI?".

¿De qué se tratará?

Y todavía más, ¿los compromisos pactados a lo largo de los seis años de precampaña que se fueron acumulando?

Las **preguntas** son muchas.

Las lecciones todavía más.

El escenario está listo para comenzar a observar a los actores que, lamentablemente, "algunos" saltan ahora movidos por la carrera del 2013, lo que nos lleva a la pregunta: ¿cuándo nos van a gobernar con verdadero compromiso y entrega, como lo prometen de campaña en campaña?

Lo que debería de ser de campaña en campaña es la atención con vocación de **servicio** a quienes han votado por ellos.

Pero está ampliamente experimentado que lo que menos interesa a los que llegan es "servir", porque su carrera personal es larga, tiene muchos escaños, y más que servir, ellos están para servirse.

Y si hay dudas, ¡que hablen los chapulines!

La mejor de todas las pruebas.

Esto mientras se siguen acumulando estadísticas que confirman que mientras hay una casta muy a gusto cuajando negocios y fortaleciendo sus emporios, hay una esfera de poder al servicio de los grandes capitales frente a círculos cada vez más empobrecidos, según datos que arrojó en su último reporte el Coneval, que afirma que el pasado mes de junio registramos el encarecimiento más alto de la canasta básica en los últimos siete años, y que todavía podría ser peor con el encarecimiento del huevo y el pollo en un cien por ciento.

Cabe la pregunta: ¿hay salario que lo resista? Sobre todo cuando la familia es numerosa.

Por lo pronto, de acuerdo a las promesas, habrá que esperar de aquí al 1 de diciembre; a **ver**, vivir y disfrutar el país prometido que, no es por nada, pero ya es hora que nos toque conocer.

Mientras tanto, en el camino veremos el saldo que el futuro presidente va a resolver, pareciera que con una varita mágica, con todo y que ya sabemos que eso de la varita, más que mágica, está diseñada para seguir

castigando a los mismos.

El cambio, muchos insisten en que quedará pendiente.

¿Águila o sol?

Usted, ¿se la juega?

Al final de cuentas, ya nos metieron en este juego.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/julio/colum-manzana-100712.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Inevitable reestructura de partidos

Las elecciones del 1 de julio pasado demostraron fehacientemente que los principales partidos políticos existentes en México tienen que reestructurarse, pues no responden a las exigencias de una población cada día más demandante de democracia política y económica.

Las tres principales fuerzas políticas del país: PRI, PAN y PRD, deberán analizar el papel que jugarán en la vida de la nación en los próximos años.

Revisar sus documentos internos para adaptarlos a las nuevas exigencias de una población cada día más informada, más crítica y más demandante, es obligación de los partidos que cuestan mucho a la nación, resultan sumamente caros, si se tiene en cuenta que su trabajo en general resulta muy mediano.

Los militantes de cualquier organización partidaria de este país carecen de ideología política, salvo las excepciones que sirven para confirmar la regla. Se llaman a sí mismos pragmáticos, para justificar su carencia de una idea clara y precisa de lo que como organización política se proponen alcanzar para el bien del país. Todos se han ido desdibujando al grado de que al grueso de la población, todos parecen iguales y, por lo tanto, lo mismo da Chana que Juana.

El PRI liberal ha dado paso a un partido sin ideología precisa y el PAN derechista, ya en el poder se puso a imitar al PRI, al grado de confundirse con él.

La llamada izquierda sustenta una ideología política que es la misma o muy semejante a la que sustentó el PRI en los tiempos del nacionalismo revolucionario, y así por el estilo.

Lo cierto es que ningún partido político, de los existentes, satisface las expectativas de una población con graves problemas sociales y económicos, cuya solución parece muy lejana, mientras no haya un proyecto claro, preciso y contundente para enfrentarlos. Para eso, los partidos deben tener ideología, proyecto de nación. Sin eso, seguirán como hasta ahora, haciendo ofrecimientos que no podrán cumplir, como ese del "presidente del empleo", en un periodo en el que la pérdida de empleos formales ha sido la constante y la carencia de nuevos empleos, también.

El PAN ha llamado a sus miembros a iniciar una refundación, sobre nuevas bases, suponemos. El PRI, dice a través de su candidato triunfante, Enrique Peña Nieto, que el viejo PRI se quedó en el pasado y que gobernará con una nueva actitud, la del nuevo PRI que supuestamente responderá a los nuevos tiempos, y el PRD, que es el que la tiene más difícil porque desde sus inicios ha estado dividido, también habla de reestructurarse, pero su mayor peligro será la creación de un nuevo partido, Morena, que ya tiene una estructura mucho mejor conformada que PRD, PT y Movimiento Ciudadano y que abarca prácticamente a todo el país y no sólo regiones específicas.

Los dirigentes y militantes de los partidos políticos mexicanos deben estar plenamente conscientes de que "cambian o los cambian", como alguna vez expresó el ya fallecido exgobernador de Guerrero, Francisco Ruiz Massieu.

No se puede, en un país con 112 millones de habitantes, más de la mitad pobres, con una delincuencia organizada y desorganizada que ha provocado en seis años más de 60 mil muertes, que tiene un alto grado de corrupción en sus cúpulas gobernantes, un alto índice de desempleo, una injusticia social que nos coloca en los últimos lugares de desarrollo humano entre los países de la OCDE; con una dependencia alimentaria tal que nos hace importar el 75 por ciento de los granos básicos (maíz, frijol y arroz) con millones de compatriotas mendigando un empleo en los Estados Unidos, etcétera, avanzar, si sus partidos políticos se quedan estancados o entran francamente en un proceso de deterioro.

Después de esta elección, si los partidos políticos no toman en serio su necesidad de reestructurarse o de refundarse, estarán perdidos.

Soberanía y seguridad alimentaria

Al finalizar la reunión del Congreso Agrario Permanente de Puebla, su nuevo presidente, Francisco Rojas Pérez, pidió al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, establecer como eje rector de la política agropecuaria de la entidad la producción de alimentos para la soberanía y seguridad alimentaria y de los ingresos de los campesinos, con proyectos de traspasío para quienes menos

tienen.

A nombre de las ocho organizaciones agrarias de Puebla, que conforman el CAPP, pidió al representante del gobernador, en esa reunión, Juan Cesín Musi, director general de gobierno, transmitir al jefe del Ejecutivo, su petición de apoyo a los productores del sector rural a fin de que puedan acceder a los diferentes programas de proyectos agrícolas, de agricultura protegida, maquinaria agrícola y reactivar los programas ganaderos. También demandó para los campesinos, mejor subsidio a las tarifas eléctricas para la agricultura y uso doméstico, detener el alza de precios en los combustibles para la agricultura como el diesel y la gasolina, un mejor control de precios de insumos agropecuarios y fertilizantes, porque cada día se incrementan más elevando los costos de la producción agrícola.

En la reunión estuvieron presentes los dirigentes de la CNC, del Barzón Poblano, de la Confederación Agrarista Mexicana, de la Central Campesina Cardenista, de la Central Independiente de Obreros Agrícolas y Campesinos, de la Coalición de Organizaciones Democráticas Urbanas y Campesinas, de la Unidad de la Fuerza Indígena Campesina y de la Unión de Trabajadores del Campo.

Ernesto Gordillo, con la prensa

Algo completamente inusual, tratándose de un diputado electo del Partido Acción Nacional, el licenciado Ernesto Gordillo, candidato triunfante en el distrito XII de Puebla, convivió con representantes de todos los medios de comunicación, para agradecer su apoyo.

Respetuoso de la libertad de expresión, Ernesto Gordillo mantuvo contacto con reporteros y columnistas, así como con directivos de los diferentes medios impresos y electrónicos, durante su campaña.

Al culminar ésta con su triunfo, se comprometió a responder en los hechos, a luchar dentro del Congreso de la Unión para lograr el mejoramiento, mediante la expedición de las leyes y los programas adecuados, el mejoramiento de su situación económica y social, pugnando y apoyando medidas para la creación de empleos, para el mejoramiento de la educación pública, del sistema público de salud, etc.

Ernesto Gordillo es un experto en desarrollo social, área en la que ha venido trabajando desde hace años con diferentes gobiernos estatales. Dijo que pondrá todo su empeño para cumplir a quienes lo favorecieron con su voto y a los poblanos en general.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/julio/colum-pulso-100712.php>

El Sol de Puebla

(En Punto)

El edil Eduardo Rivera se comportó justo como tenía que hacerlo en público.

Ayer que los reporteros le preguntaron si era cierto que respaldaba las aspiraciones políticas de su secretario de Gobernación, Pablo Montiel, como él había dicho, respondió que eso no es cierto.

El presidente municipal de Puebla expuso que aún no es tiempo para la selección del candidato panista, por lo que consideró prematuro pronunciarse al respecto.

"Yo no puedo dar un respaldo en ese sentido mientras no haya un proceso o una convocatoria abierta", indicó.

Y por si eso fuera poco, reveló que Montiel no es el único de los servidores públicos de su equipo de gobierno que desea sucederlo en la presidencia, aunque no quiso revelar nombres ni la cantidad de los interesados.

Pero eso sí, insistió en que él no tiene nada que ver con ninguno.

"No hay ningún apoyo personal del alcalde hacia algún aspirante", subrayó.

¿Usted le cree?

Lo que está claro es que Rivera fue prudente pues no podía, por el momento inclinarse por ninguno de los suspirantes, no en público.

¡Agua señores automovilistas!

Según Juan Carlos Morales Páez, subsecretario de Medio Ambiente, en dos semanas comenzarán a llegar a los propietarios de vehículos automotores entre 300 mil y 450 mil notificaciones que tienen que ver con el incumplimiento de la verificación.

Quienes reciban el documento y aun así se nieguen regularizar su adeudo en un mes, tiempo que otorgará el gobierno para hacerlo, sufrirán entonces el embargo de sus propiedades.

¿Cómo ve? El objetivo, según el servidor público, es obligar a ese 45% de automovilistas que mantienen adeudos desde hace algunos años, que están fuera de la norma legal y que por lo tanto contribuyen, con sus unidades, a la contaminación del aire que se respira.

A partir de la notificación a domicilio, el deudor tendrá 30 días para realizar el pago de una multa que será de mil 182 pesos, más un pago adicional de 205 pesos para llevar a cabo la verificación.

Medidas fuertes para los contribuyentes, pero necesarias.

A ver a cuántos propietarios incumplidos embarga la autoridad.

Ojalá sean pocos, porque eso significará que una gran mayoría habrá optado por ponerse al corriente.

Algo anda mal en la información que le proporcionan al subsecretario de Transportes Carlos Zurita García. El funcionario asegura que de 44 municipios que había donde operaban y prestaban servicio los mototaxis, ahora nada más quedan tres. ¿En serio?

Dice Zurita que el programa de intercambio 2x1 promovido por la dependencia en la que labora ha sido exitoso, ya que ha logrado acabar con el servicio que se prestaba de manera irregular en casi todos los municipios.

Quedan únicamente Acatzingo, Tecamachalco y San Pedro Cholula, donde a partir de septiembre se reactivarán los operativos para sacar de circulación las 136 unidades que faltan.

¿Será? Si es así, habrá que preguntarle al servidor público por qué entonces, hasta el fin de semana pasado, fueron vistos varios mototaxis subiendo y llevando pasaje por varias colonias y comunidades de Cuautlancingo. Pueden ocurrir dos cosas. Una, que los mototaxistas de Cholula decidieran trabajar fuera de su municipio, trasladándose hasta Cuautlancingo, o dos, que la información que los subordinados le transmiten a Zurita es incorrecta.

Como siempre, usted tiene la última palabra. ¿Qué opina?

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Arrinconan al PAN en el callejón de las trompadas

Está claro que el morenovallismo y el yunquismo pretenden el **control** del PAN, nada más valdría la pena precisar ¿Para qué?.

Los primeros para empezar a trascender en el sexenio y no quedar como los bartlistas, melquiadistas y marinistas que apenas rebasaron el complicado séptimo año y terminaron, la mayoría, en el descrédito total.

Los segundos para cobrar facturas al grupo gobernante que los ha pendejeado, excluido y culpado descaradamente de la tragedia electoral del 2012.

El 2013 es sin duda el **tercer** y real encontronazo entre ambos bandos, pues se jugarán las presidencias municipales de 4 años y medio, así como el Congreso del Estado que calificará las cuentas públicas de la administración de Rafael Moreno Valle.

Los morenovallistas le han apostado en **primera** instancia al descuentón yunquista para quitarle a La Organización el control de los hilos del poder blanquiazul. En dos ocasiones fracasaron: renovación del Consejo Estatal y la elección interna para la definir la candidatura a la Presidencia de la República, particularmente en la capital y zona conurbada. Los yunquistas en cambio han resistido los embates, pero han sido incapaces de proponer perfiles ganadores para las elecciones constitucionales; es decir, controlan asambleas, pero nada más. Sin embargo, mantienen el status quo.

2013

El objetivo trazado es ya el 2013, incluso con perfiles muy claros para la apetitosa alcaldía de la capital: Moreno Valle iría con Fernando Manzanilla y Jorge Aguilar Chedraui, dos personajes de la burbuja, que gozan de la confianza del mandatario. Los demás, neta, **gracias** por participar.

El Yunque tiene en primer plano a Myriam Arabian, Juan Carlos Espina y ya en una tercera posición a Francisco Rodríguez. Los dos primeros antagónicos ideológicamente al proyecto del grupo gobernante. El tercero salió más colaboracionista que la fregada.

Si los morenovallistas mantiene la intentona de asalto del PAN desde Puebla, sólo ocurrirá una cosa: el CEN del Partido Acción Nacional puede nombrar una delegación, encabezada por un miembro distinguido del mismo Yunque!

Por eso, su camino sería aprovechar de aquí hasta diciembre la influencia del presidente Felipe Calderón en la reconstrucción del panismo nacional para ser contrapeso ante el ajuste de cuentas que le preparan al mandatario en las oficinas centrales del blanquiazul.

En tanto, los yunquistas quieren mantenerse en el intento de la reelección con Juan Carlos Mondragón y en el peor de los casos aceptar como "daño menor" la postulación de Pablo Rodríguez Regordosa, quien juega abiertamente por la **carta** de Fernando Manzanilla, pero al final de cuentas él responde a los intereses de la familia yunquista: Regordosa

El problema de Pablito es el choque que trae con el alcalde Eduardo Rivera, quien si bien no tiene el voto definitivo (que decide) en La Organización, sí el veto defensorio (que sirven para diferenciar o definir).

Sin duda que el gobernador ya mandó el mensaje de lo que quiere para el 2013, ahora que se le preguntó sobre la derrota de su partido, el PAN, el pasado 1 de julio.

Palabras más, palabras menos, dijo que la ruptura de la Coalición pluripartidista que lo llevó a Casa Puebla fue el factor, pues la suma de los votos de las instituciones que lo respaldaron supera claramente al PRI.

Esto significa que apostará por reconstruir una nueva alianza, pero para ello requiere algo que perdió en año y medio en el poder: el control del PAN.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8706&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Fobias contra RMV en el equipo de EPN

El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, no aparece en la lista de mandatarios que apoyaron a Enrique Peña Nieto en la más reciente campaña, de acuerdo a un [documento](#) elaborado por el equipo cercano del virtual presidente de la República, en base a información proporcionada por sus principales operadores electorales.

A pesar que desde la campaña se manejaba que en Puebla existía un acuerdo para que la operación electoral del gobierno estatal se reorientara a favor de Peña, con el aval de Elba Esther Gordillo, en el búnker priista ponen al estado dentro de los que ofrecieron números rojos en la jornada del pasado domingo.

Por más que se haya quedado en un cerradísimo lugar y a pesar de las comprobadas ligas que existen entre el hombre de más confianza de Peña: Luis Videgaray y el de más confianza de Moreno Valle: Fernando Manzanilla Prieto.

Llama la atención que uno de los más severos críticos de Moreno Valle sea Pedro Aspe Armella, virtual próximo [director](#) de Petróleos Mexicanos, quien parece no haber olvidado todavía viejas rencillas.

Juran que todo empezó en tiempos de Melquiades Morales, cuando el entonces gobernador decidió que fuera Protego, la empresa de Aspe, la encargada del [proceso](#) de reingeniería financiera del Soapap.

Por alguna extraña razón, en la Secretaría de Finanzas que encabezaba Rafael Moreno Valle no cayó nada bien la designación.

Por otra extraña razón, en esa dependencia querían que fuera el despacho de María Elena Vázquez Nava el que se encargara de la titánica tarea de devolverle la viabilidad financiera al [Sistema](#) Operador.

Fueron casi tres años de pésima relación.

Según Aspe, desde Finanzas se obstaculizaba su trabajo, lo que le impedía lograr los [resultados](#) prometidos.

Según Finanzas, en Protego no existía la capacidad necesaria para estar a la altura del compromiso.

Al final, la empresa de Aspe abandonó el encargo y entró al relevo el equipo de Vázquez Nava.

El tema, hasta la fecha, no se olvida.

La vida se encargó de enfrentar nuevamente a ambos personajes.

En la coyuntura de la elección local de 2010, caracterizada por una intensa guerra de mierda, mientras Rafael Moreno Valle competía por ser gobernador del estado, Pedro Aspe era nombrado pomposamente "asesor financiero" de la campaña de su contrincante, Javier López Zavala, otro encargo igual de titánico que salvar financieramente al Soapap.

Tampoco resultó.

Con todo y asesoría financiera de primer mundo, la derrota fue estrepitosa.

Ya como gobernador electo, Moreno Valle tuvo un encuentro con Alfonso Romo allá en Monterrey, en donde aprovechó para criticar severamente a Pedro Aspe, uno de sus colaboradores más cercanos.

¿La razón?

Las sospechosas operaciones con dinero público realizadas a través de Vector, Casa de Bolsa, propiedad de Romo, que según Rafael habían contado con el aval directo del propio Aspe Armella, amigo cercano de los marinistas.

Salieron a relucir los más de 3 mil millones de pesos que se pusieron a "sudar" en instrumentos de alto riesgo y en cuentas operadas por la propia esposa de Gerardo Pérez Salazar, empleada de Vector en Puebla.

Al final, nada pasó y aquellas operaciones en Vector pasaron a ser parte del anecdotario sexenal de marranadas oficiales.

Hoy, nuevamente, el destino pone frente a frente a Aspe y Moreno Valle, en cargos que, si bien tienen dinámicas distintas, supondrán coordinación y trabajo conjunto en aras de lograr resultados.

Las diferencias personales, créame, serán un obstáculo grande para lograrlo.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8716&Itemid=71



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

De Chile, de dulce y de manteca

El estado de Puebla no tendrá 16 diputados federales, sino 21 contando a cinco legisladores de representación proporcional de los que poco o nada se ha dicho.

Entre ellos dos mujeres que llegarán por el PRD y MC, **Roxana Luna Portillo y Zuleyma Huidobro González**, quienes van en las posiciones 8 y 3 de la cuarta circunscripción por sus respectivos partidos políticos. **Roxana Luna es una perredista vinculada a movimientos sociales de la región de Cholula**, San Martín, Amozoc y Tepeaca; y **Zuleyma Huidobro una joven oriunda de Cuetzalan** ligada a la dirección nacional de Convergencia, hoy Movimiento Ciudadano.

Los otros tres diputados plurinominales son Rafael Micalco Méndez, que va en la quinta posición del PAN de la cuarta circunscripción, **y los priístas Soraya Córdova Morán y Javier López Zavala**, que van en los lugares 4 y 5 de la **lista** nacional del PRI por esta demarcación que comprende al DF y a los estados de Puebla, Tlaxcala, Morelos y Guerrero.

María Elena Torres Machorro dejará este martes la Dirección del Registro del Estado Civil, cargo en el que sustituyó a **Luis Cubillas Tellechea** a finales del año pasado.

La esposa del ex diputado federal Jaime Alcántara Silva será reubicada en el área jurídica del Sistema Estatal DIF como subordinada del **director** general del organismo **Carlos Alberto Julián Ruiz**, por recomendación de la directora general de Cinco Radio, **Coral Castillo**.

Torres Machorro estuvo en la Dirección del Registro Civil seis meses 10 días, mientras que su antecesor **Luis Cubillas casi 18 años**, pues llegó en 1993 y salió en diciembre de 2011.

El relevo en la Dirección del Registro Civil dará pie a otros ajustes y relevos en diferentes Departamentos adscritos a esta oficina adscrita a la Secretaría General de Gobierno.

Trivia morbosa:

¿Qué funcionario del gobierno de Rafael Moreno Valle fue sorprendido por sus vecinos del fraccionamiento residencial **La Vista Country Club robándose una motocicleta?**

Un par de tips.

Se trata de un funcionario que, para variar, no vivía ni es oriundo del estado de Puebla.

El susodicho es ni más ni menos que **un servidor público vinculado a temas de Seguridad Pública.**

Este miércoles a las 11 horas se presentará en el Auditorio de Posgrado de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la BUAP el libro **"La Política Exterior Foxista"** del doctor **Ernesto Paulino Arellanes Jiménez**.

El texto será comentado por el doctor Manlio Barbosa Cano y la maestra **Nora Arroyo**, jefa del Departamento de Relaciones Internacionales de la UPAEP.

Simón dice:

"Amantes y ladrones, gustan de la sombra y los rincones".

Anónimo.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

El poder de la mente: Manuel Bartlett

Manejó la responsabilidad más grande del país como secretario de Gobernación, fue gobernador de Puebla, pasó por todos los cargos de elección popular y los ganó. Hoy en día sigue siendo un rebelde natural, un personaje controvertido que continúa siendo el foco de atención de la política nacional ahora como senador, y en este trajín vemos a un Manuel Bartlett entero de pies a cabeza, con el pensamiento ágil y capaz de soportar

jornadas de hasta de 12 horas sin parar en la reciente elección.

Y lo que más sorprende es que casi nunca se enferma, controla el estrés perfectamente, se levanta todos los días a las 5 de la mañana y jamás ha tenido problemas de sobrepeso. ¿Cuál es su secreto, se le pregunta.

“Todo radica en el modo de vida que hayas elegido, y eso es una decisión que se toma desde joven: renunciar a los excesos en todos los sentidos es la clave.

Para mí es de suma importancia tener la mente activa: tu poder personal está en la mente, pero también siempre tuve claro que ejercitar el cuerpo era indispensable, así que desde muchacho todos los días corría por la avenida Reforma, en la ciudad de México. Nunca abandoné la disciplina del ejercicio. Hoy en día hago una caminata todos los días que va entre los 20 a 40 minutos, dependiendo de mi agenda. No importa en dónde me encuentre. Esos son los factores que me han ayudado a guardar un equilibrio en mi vida.

—¿Y cómo se educa a la mente?

Hay muchas maneras, pero yo elegí el conocimiento. No hay un día que no mantenga mi mente activa, aprendiendo cosas nuevas, instruyéndome. La mente es donde habita tu personalidad, tus creencias, tus deseos y tus objetivos, es por eso que debemos mantenerla abierta, positiva, trabajando. Una mente serena genera poder.

—¿Es así como maneja el estrés, calificado como ‘el mal del siglo’?

Imagínate si no sé manejar la presión si llevé a costas la responsabilidad de todo un país como secretario de Gobernación. Era mi obligación convertirme en una persona que supiera cómo actuar en momentos de estrés, porque todo un país depende de ello y yo me preparé para servirlo. Y yo creo que aquí radica lo más importante para el manejo del estrés, ya que muchas personas en estos tiempos la padecen: para mantener el equilibrio emocional y mental debemos prepararnos, conocer, instruirnos. Eso te da seguridad, y la seguridad te da un respaldo insustituible para sobrellevar o salir de cualquier problema. Te pongo un **ejemplo**: como secretario de Gobernación debía conocer los problemas del país, de cada estado y cada región, por más pequeña que fuera. Es por eso que a los secretarios de Gobernación actuales no duran en el puesto, y se la pasan cambiando de estafeta, porque no conocen el país, no conocen a México y sus necesidades. Creo que si una persona quiere estabilidad en su vida, debe aprender todo lo relacionado a su trabajo, a su desempeño en la vida y en sus relaciones. ‘El saber qué hacer’ en momentos de crisis es lo que permite reaccionar en tiempo y forma.

Cuando te preguntan algo y no sabes, te pones nervioso, te confundes, no sabes qué hacer y la presión sube, hasta te acabas enfermando. Eso no sucede cuando no estas preparando.

— Lo dice muy fácil, pero en la práctica ¿lo es?

(Ríe) No, claro que no lo es, pero si quieres destacar, servir y ayudar a los demás, ya sea a tu familia o a un país, hay que esforzarse, estudiar, prepararte, que no pase un día sin que haya valido la pena, y para esto tienes que instruir a tu mente, fortalecerla, y eso se logra formando hábitos.

Los hábitos de Bartlett

1. Lectura.

La lectura siempre te dará una ventaja sobre los demás. Muchos me preguntan cuál es mi libro favorito, y nunca puedo responderla porque mi favorito es el que estoy leyendo ahora. La lectura es uno de los hábitos más arraigados que tengo. Gracias a ella encuentro el equilibrio mental que necesito para tomar decisiones a diario. Es la mejor herramienta para transmitir arte y conocimiento. Tengo una biblioteca enorme y muy rara vez presto un libro. Me mantengo atento a los nuevos valores literarios. Investigo quién ganó el último premio Nobel o Cervantes, por ejemplo, y compro la obra del autor para formar mi propia opinión. Pero hay libros clásicos con los que me identifico, por ejemplo, “La región más transparente”, de Carlos Fuentes. Cuando escuché la noticia de su muerte me puse muy triste, porque sus obras me hicieron mucho bien durante mis largas ausencias en París.

2. Ejercicio físico de por vida.

Desde mi época de estudiante corría 3 kilómetros diarios por la Avenida Reforma hasta la carretera a Toluca, alrededor del lago de Chapultepec o el parque Arturo Mundet. Participé en varios medios maratones. Cuando fui gobernador de Puebla instalé varios aparatos para hacer ejercicio en Casa Puebla. Cuando eres joven haces ejercicio para lucir atlético, pero cuando eres mayor lo haces para mantener tu salud. El sedentarismo sólo trae enfermedad.

3. Control en la ingesta de bebidas alcohólicas.

El alcohol es una droga y como toda droga te anestesia, limita y te hace daño. Tampoco se trata de llevar una vida acética, simplemente hay que controlarla, sobre todo para quienes llevamos un trabajo en donde socializamos todo el tiempo, como sucede con un político. Una o dos copas durante una cena son más que suficientes. Yo procuro evitarlo o medirlo mucho, porque el ejercicio diario y madrugar todos los días no combinan con el alcohol.

4. Madrugar.

Las desveladas desequilibran el funcionamiento de tu cuerpo y metabolismo. Si quieres un mejor rendimiento necesitas dormir máximo 8 horas y madrugar.

5. Comida en familia.

En toda mi carrera política evité las comidas de trabajo porque en mi agenda siempre procuré comer en mi casa, aún cuando era secretario de Gobernación. Era el momento del día que dedicaba a mi familia y a mis hijos. También ellos, ya cuando eran adolescentes, hacían este esfuerzo para mantener una cercanía conmigo. Los desayunos, por ser más frugales, los suelo dedicar al trabajar y reunirme con la gente. Respecto a las cenas, las organizo temprano y procuro que sean también frugales también para evitar desvelarme y conciliar bien el sueño.

6. Perseguir un objetivo.

Mantén un motivo por el cual levantarte todos los días y dar lo mejor de ti. En mi caso mi pasión es la política, motivo por el cual persigo una instrucción intelectual y forjo mi carácter. Repito, un equilibrio emocional te permite dominar cualquier situación y salir airoso. La política es mi sentido de vivir. No importa si te equivocas en el camino, lo importante es que nada te detenga y sigas intentándolo sin traicionar tus valores. Para mí no vale la pena conseguir un objetivo si no lleva el valor de la honestidad.

7. Cuidar la alimentación constantemente.

Hay una broma entre los amigos: cuando yo invitaba a comer me preguntaban el por qué del castigo. La verdad es que nunca fui un sibarita de la comida. Las especies y sabores estridentes dañan tu digestión y te dificultan seguir trabajando por la tarde. Prefiero las comidas sencillas, las verduras y las frutas. No me gustan los postres y restrinjo las harinas y las pastas porque son pesadas y malas para el cuerpo. Por eso nunca padecí de sobrepeso.

8. Mantener los afectos.

La familia, los hijos, la pareja y los amigos son importantes. Hay que cuidarlos. Son el disfrute de la vida y el alimento que te permite guardar un equilibrio emocional y mental. Julia (su pareja) anda al pendiente de mí. Por ejemplo, hoy sabía que cuando me vine a Puebla se me habían olvidado mis pants y mis tenis. Entonces llamó a mi personal para darles instrucciones de que me compraran uno, recordándoles cuál es mi talla y el color que me gusta.

9. Ser el mejor

En lo que tú quieras pero trata de ser el mejor a lo que te dediques. Yo quise ser un buen estudiante y aunque me gustaban las fiestas siempre mantuve la disciplina del estudio. Salí con mención honorífica de la UNAM, con un promedio de 9.6. Lo mismo intento con la política. La política no es 'grilla', implica un enorme compromiso, preparación y conocimiento. Todos los días sigo aprendiendo para incentivar los cambios que necesita mi país. http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados

(Parabólica/Fernando Maldonado)

Los motivos de la repulsa

La contra campaña mediática de la que en estos días es objeto la movilización afín a Andrés Manuel López Obrador, el candidato presidencial de las izquierdas que el próximo jueves confirmará su decisión de pedir la nulidad de la elección, es exactamente proporcional a la intolerancia que suele demostrar.

Sería deseable que la polarización que se vive en nuestros tiempos post electorales no sea similar a la crispación de hace seis años, cuando la campaña negra de la que fue objeto el tabasqueño atizó el fuego de la hoguera de la demanda callejera hasta desconocer aliados del pasado en Puebla, y el resto del país.

A menos que los orquestadores de las marchas de una facción del movimiento #YoSoy132 persistan en su intento por mantener en las calles a no pocos estudiantes procedentes fundamentalmente de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, la calificación de la elección tendrá que seguir por la ruta de la legalidad. Ahí están los casos visibles de académicos con un pensamiento claramente de izquierda que decidieron salir del cubículo y el aula, para alimentar, arengar o alentar las marchas de los últimos días bajo el lema que acuñaron los estudiantes de la Universidad Iberoamericana campus Santa Fe.

Se trata del maestro Rafael Torres Rocha, un académico de sólida formación intelectual con fuertes vínculos con liderazgos del Partido del Trabajo y el profesor de la facultad de Derecho y Ciencias Sociales, Enrique Huerta Cuevas, ex titular del programa radiofónico Denuncia 1170, en la cadena Oro.

Imposible obviar la participación del Movimiento Estudiantil Espartaco, una organización considerada en el ámbito universitario por su combatividad, que tiene profundas raíces con expresiones que rayan en el radicalismo y que sigue considerando al "marxismo-leninismo como la fuerza revolucionaria transformadora de la realidad social en la que vivimos", según se puede leer en su blog.

(Colocar aquí el blog: <http://movimientoestudiantilspartaco.blogspot.mx/2007/10/los-vividores-de-la-uni.html>)

El resultado del recurso legal que esta semana invocará el candidato presidencial del Movimiento Progresista puede o no gustar. Los detractores sistemáticos del lopezobradorismo vaticinan que así será y que la protesta callejera como forma de presión regresará para instalarse como en 2006.

Hay quienes consideran que la izquierda **debe** moderar sus métodos de lucha, que esa fuerza debe preservar la autoridad moral y política ganada en las urnas para evitar la continuidad en el abuso del poder político y económico del aparato priista y panista.

Y si este fuera el caso, de poco servirán las estrategias y métodos de lucha que han utilizado con demasiada frecuencia las organizaciones de fanáticos que poco abonan a la discusión razonada y el enriquecimiento de la vida pública, pero que alimentan sobradamente la repulsa social de nuestros días.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(Contrastes/Carlos Gómez)

¿Y la orden de aprehensión?

Ayer le decía que algo raro pasa en el caso del ex subdirector de Prestaciones Económicas del ISSSTEP, Rodrigo Lazcano Fernández, y las cosas hoy están peor porque no hay certeza si tiene o no una **orden** de aprehensión girada en su contra.

Dicha incertidumbre creció más con la declaración del procurador General de Justicia, Víctor Carrancá, quien no confirmó la existencia de la orden de aprehensión, pero tampoco la negó.

Insisto que hay algo que no huele bien dentro del caso de Rodrigo Lazcano porque fue el propio gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, el que públicamente aceptó que el 19 de enero pasado que sí había una orden de aprehensión contra el ex subdirector de Prestaciones Económicas del ISSSTEP.

Y más de seis meses después el procurador no fue capaz de ratificar las palabras del gobernador, ¿por qué?

Nadie sabe con certeza qué ocurre en el caso de Rodrigo Lazcano Fernández pero de lo único que se tiene seguridad es que se declaró sobreseído su juicio de amparo y sí **existe** la orden de aprehensión entonces será detenido.

Pero no hay que perder de vista que ninguno de los 31 jueces penales reportó ante el Juzgado Primero de Distrito la existencia de la orden de detención.

¿Y sí jamás existió tal mandato judicial?

** ** **

Cuánto tiempo durará la calma en el PRI poblano.

La verdad es que se prevé que sea muy poco porque al interior de la naciente bancada tricolor de los diputados federales ya empezaron las especulaciones de quién sería su líder.

De primera instancia algunos de los legisladores electos han expresado en corto que no podría ser ninguno que no se haya ganado su lugar en las urnas y eso dejaría fuera a Javier López Zavala.

Pero si le dan ese lugar a Enrique Doger Guerrero entonces aumentarían su poder al interior del partido y no habría forma de pararlo para que se hiciera del **control** del Comité Directivo Estatal.

Y si ponen a Jesús Morales Flores se vería muy mal que la familia Morales Flores fuera dueña de la dirigencia estatal y de la bancada federal, no hay que olvidar que tanto se criticó a Mario Marín por hacer del partido un negocio familiar y los Morales pueden caer en lo mismo, además de que se confirmaría el entreguismo hacia el mandatario.

Habrà que esperar qué resuelven los legisladores, porque no será una negociación sencilla.

** ** **

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27543:¿y-la-orden-de-aprehensión?&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que en la embajada de Italia y en la oficina de la Secretaría de Relaciones Exteriores hay inquietud por la suerte que corra un exdiplomático mexicano secuestrado en la entidad poblana, presumiblemente a manos de un grupo del crimen organizado del vecino estado de Veracruz.

El secuestro ocurrió la semana pasada y temen por la vida del exfuncionario del servicio exterior mexicano.

:Que con la tranquilidad de haber ganado la mayoría de los 16 distritos electorales federales y asegurarse de la entrega de las constancias de mayoría, el delegado presidente del PRI, Fernando Morales Martínez, baja las cortinas para tomarse unos días de asueto.

:Que mientras la controversia legal por la elección presidencial está en la cancha del CEN del PRI y del equipo del mexiquense, la impugnación de las izquierdas al resultado en el distrito electoral 6 será atendido por el equipo jurídico del legislador electo Enrique Doger Guerrero.

:Que en dos semanas el ayuntamiento de Puebla logró la limpieza total del Periférico y dotó de alumbrado los puentes peatonales a lo largo de los 28 kilómetros de los límites de Puebla con San Andrés Cholula al bulevar Capitán Carlos Camacho.

:Que durante el recorrido del autobús turístico en el carriel central del Periférico, donde viajaron los invitados del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, para conocer las obras de alumbrado no faltó el automovilista que lanzó el grito poselectoral: "Viva Peña Nieto".

Al presidente municipal y a legisladores locales, mayoritariamente del Partido Acción Nacional, se les vio de buen humor, con buena cara para hacer frente a la adversidad político electoral por la medalla de bronce.

:Que en la BUAP se empieza a organizar grupos promotores del lopezobradorismo agrupado en Morena para capitalizar el raudal de votos en la entidad y canalizarlo a reivindicaciones universitarias y perfilar a diversos personajes en las elecciones intermedias del 2013.

:Que el senador de panzazo, Javier Lozano Alarcón, quiso congraciarse con los reporteros de la fuente política, "agradeciendo la cobertura" a sus actividades electorales, actitud que molestó a más de un reportero porque el panista siempre los desdeñó. Los aludidos respondieron con un sonoro: "adiós Lozano".

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9152729>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

"Tomen todo lo que les den"

"Tomen todo lo que les den", arengó el entonces candidato presidencial Andrés Manuel López Obrador en un acto proselitista en Ciudad Juárez, Chihuahua, y lo repitió en la mayoría de las plazas públicas durante la campaña electoral.

"Está permitido decir una mentira piadosa y recibir despensas, tinacos, materiales de construcción, licuadoras, leche, frijol con gorgojo, porque ese es dinero del mismo pueblo, no es de la bolsa de estos mañosos", insistía el tabasqueño para exhortar votarán por él.

Con las pruebas a la mano de la presunta compra de votos López Obrador prefirió consentir las presuntas prácticas ilegales de promoción al voto, no las denunció a la Fepade.

Con un carga de soberbia, confiado en que ganaría la elección presidencial el 1 de julio, el candidato del Movimiento Progresista se convirtió en el principal promotor de lo que hoy denuncia: la compra de votos.

A diferencia del 2006, presumía, tendrían representantes en todas las casillas de votación en los 300 distritos electorales federales, y así ocurrió.

Esperó al resultado en las urnas, y una vez que le fueron adversas, denunció la inequidad y las anomalías "antes y durante" las elecciones del domingo 1 de julio.

Si AMLO tenía certeza y pruebas de la contienda inequitativa, ¿por qué no abandonó la competencia y llamó a una insurgencia civil hasta que el IFE garantizara una contienda limpia y equitativa?

No sólo no abandonó la contienda electoral "inequitativa", la avaló al acudir a la firma del pacto de civilidad convocado por el IFE; tenía información de los presuntos delitos electorales durante la campaña, y guardó silencio durante los tres debates.

López Obrador engañó a quienes le siguen porque nunca le advirtió de los riesgos, ni promovió acciones jurídicas anticipadas para evitarlo.

Posterior a la derrota, el candidato de las izquierdas primero exigió el recuento, voto por voto, y el cómputo confirmó el resultado; entonces denunció la compra de cinco millones de votos, el costo de "tomen todo lo que les den".

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9152726>

(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez)

Delegaciones: la lucha que viene

Dicen las malas compañías que Alejandro Armenta alzó la mano y pidió Sedesol, y que tras ello, más de uno no ha parado de reír. Aunque el que ríe, en este caso se aguanta de hacerlo público porque en una de esas se la

entregan por aquello de fue coordinador del voto.

La verdad es que así, como el exlíder priista, más de un tricolor ha levantado la mano. Saben que en diciembre y enero la primera gran muestra de amor del gobierno de Peña Nieto a los priistas de los estados será el de repartirles las delegaciones. Es ahora ese el consuelo que les queda para dejarles en claro que no están políticamente muertos, y que el sistema les da ahora la oportunidad de dejar de vivir en el error.

Los panistas que hoy ocupan estas plazas, por el contrario, recogen ya sus cosas. Saben que se acabó el presupuesto. Difícil será que los dejen; más difícil que puedan tener cabida en el gobierno del estado, pues muchos de ellos eran yunques y, a su decir, panistas puros.

Los priistas en cambio estarán yendo y viniendo al DF. Visitarán a aquellos que creen que pueda darles una recomendadita. Prepararán sus currículas y dirán que siempre estuvieron con Peña Nieto.

Perderán su tiempo.

Y es que según las malas compañías, si alguien lleva mano entre los tricolores son dos personajes que esta vez, pueden decir que ganaron la partida del 1 de julio: Jorge Estefan Chidiac y Blanca Alcalá.

Ambos, me aseguran, trabajan ya en una lista para "recomendarle" al presidente qué hacer con las delegaciones en Puebla, y sobre todo, a quién poner y por qué. Su argumento es sencillo. Sólo a través de los recursos y estructuras federales podrán construir un proyecto con el cual luchan por las alcaldías venideras y trabajen en un, o en este caso, una figura política que pueda luchar por la gubernatura lo mismo en 2016 que en 2018.

Pero no será tan fácil. Las malas compañías no descartan que en Casa Puebla, donde no se perdió el pasado 1 de julio, también se haga otra lista con priistas afines, o se acabe palomeando el listado final que, dicen, Enrique Peña Nieto negociará en cada estado con los gobernadores para no tener problemas.

EL FACTOR CHEDRAUI

A la lista de aspirantes priistas a la alcaldía hay que sumar desde ya un nuevo personaje: Pepe Chedraui, el empresario que recabó recursos para Peña Nieto empieza a ser promovido por algunos priistas. Su problema es que sólo tiene 6 meses para moverse. ¿Difícil? Sí.

¿Imposible? Hoy menos que nunca.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9152727>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Carrera municipal

Luego de que el IFE decretara como oficial el resultado de la elección presidencial del pasado 1 de julio, dejando en manos del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) las posibles impugnaciones y quejas sobre el triunfo de **Enrique Peña Nieto** (EPN), presidente electo de México, los distintos partidos políticos poblanos, en particular, ya empezaron a trabajar de cara a los comicios locales de 2013.

Hay que recordar que el próximo año los poblanos habremos de elegir, para empatar nuestros comicios con el **proceso** electoral federal y evitar así el dispendio de recursos públicos en campañas cada año, autoridades municipales y legislativas.

En Puebla deberá llevarse a cabo una elección más para designar a los 217 nuevos ediles, así como a los 41 diputados locales que deberán integrar la LIX Legislatura del Congreso. Ambos, por un periodo de 4 años, 8 meses.

De forma inédita, los próximos ediles y diputados locales poblanos serán los que asuman el poder por el periodo más largo en la historia de Puebla, debido a las reformas ejecutadas en la ley en la materia, insisto, para empatar los comicios locales, federales y lograr ahorros significativos en la materia.

Lo mismo se hará en una elección futura en la que deberá elegirse a un gobernador que durará en el cargo un año y ocho meses, con el fin de lograr el mismo objetivo: Empatar los comicios locales con los federales de 2018. En ese sentido, el futurismo político está desatado y tanto los partidos políticos como los medios de comunicación y los propios gobernantes en turno ya empezaron a mover a sus posibles gallos, particularmente en el caso de la carrera por el ayuntamiento de Puebla.

Son varios los tiradores -apadrinados y solitarios- que tienen aspiraciones y ganas de competir para suceder en el cargo al actual presidente municipal, **Eduardo Rivera Pérez**, quien, por cierto, ayer inauguró el nuevo y tan necesario alumbrado del Periférico Ecológico.

Los propios gobernantes, como el edil, Eduardo Rivera, ya tienen **lista** su baraja de posibles candidatos. En este caso, el primero es el secretario de Gobernación Municipal, **Pablo Montiel Solana**, amigo y un funcionario muy cercano a su persona; otro más, es **Francisco Rodríguez Álvarez**, actual presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), quien está en el ánimo del edil capitalino; lo mismo que **Manuel Janeiro Fernández**,

tesorero de la Comuna poblana.

En el caso del gobernador del estado, **Rafael Moreno Valle Rosas**, el primero de la lista es el secretario General de Gobierno, **Fernando Manzanilla Prieto**; sin embargo, a alguien a quien no se **debe** perder de vista en el amplio tablero de ajedrez del mandatario poblano es a **Patricia Leal Islas**, senadora suplente del PAN, y de **Javier Lozano Alarcón**.

Y es que Paty Leal es una de las **personas** más confiables y cercanas al gobernador, prueba de ello es que se ha mantenido en todos los proyectos de Rafael Moreno Valle, desde la Secretaría de Finanzas, en la administración "melquiadista", hasta el actual.

La también ex contralora ocupa un lugar muy **especial** en los planes próximos y futuros del mandatario.

Un personaje más es la secretaria de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, propietaria, además, del Zoológico Africam Safari, **Amy Louise Camacho**. Su condición de mujer y empresaria exitosa la podrían catapultar a lo más alto. En el mismo sentido está **José Antonio Gali Fayad**, secretario de Infraestructura; lo mismo que **Jorge Aguilar Chedraui**, secretario de Salud.

En el caso de los partidos políticos, por el PRI, están: **Enrique Dóger Guerrero**, diputado federal electo por el Distrito XI; **Alejandro Armenta Mier**, coordinador de la campaña de EPN en Puebla y, tal vez, **Claudia Hernández Medina**, presidenta del Comité Municipal tricolor

Por el PAN, otro que quiere competir por el ayuntamiento es el diputado local, **Mario Riestra Piña**.

Por otra parte, el resto de los partidos políticos, los de izquierda, están más entretenidos en insistir con el supuesto fraude electoral en la elección presidencial que en pensar capitalizar el arrastre de AMLO de cara a 2013.

Y, francamente, no se ve quién del grupo de izquierda pueda ser buen gallo para ganar la presidencia municipal. Sobre el Panal y del Verde, francamente, da hasta flojera pensar.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-C uuyu -Iciioip I&id=2019>

(Etiqueta con Destino/Luis Alberto González)

El PRI no será mayoría en las Cámaras Baja y Alta

- **Soraya Córdova y López Zavala entran a la bancada poblana**
- **Néstor Gordillo y el excandidato al gobierno, Coordinadores**

Una reforma hacendaria, para la generación de más empleos y que los mismos puedan estar mejor pagados; una reforma laboral, que no quite oportunidades de crecimiento a las empresas mexicanas y no afecten los derechos de los trabajadores; una reforma energética, que permita abrirse a la inversión sin perder el control por parte del estado, pero que también no signifique aumentos para las familias y la reforma en materia de seguridad, son los principales temas que debe atender desde ahora el Presidente electo de México, **Enrique Peña Nieto**.

Esta fue una parte medular de la plática que con columnistas tuvo la Senadora electa, **Blanca Alcalá Ruiz**, quien dijo que el nuevo gobierno deberá garantizar sobre todo el tema económico a los mexicanos.

Alcalá Ruiz, sabe que esos temas son prioritarios para que la imagen de **Enrique Peña Nieto**, que se ha generado en las redes sociales, así como con los estudiantes de #YoSoy132 y quienes no votaron por el PRI, debe ser parte importante de atención por parte del nuevo gobierno.

Hay que recordar que los seguidores de **Andrés Manuel López Obrador**, sean perredistas, petistas, del movimiento ciudadano, de Morena y de la sociedad le entregaron 15 millones 896 mil 999 votos, de un total de 77 millones 738 mil 494 posibles votantes que había en el listado nominal, por lo que no confiaron en él 61 millones 841 mil 495, es decir que el 74.3 % fueron quienes le dijeron **NO a ser Presidente de México**.

Pero regresando con la reunión con **Blanca Alcalá Ruiz**, señaló que tanto el Presidente electo, los Senadores y Diputados federales electos hoy más que nunca deben cumplir sus promesas con el pueblo de México.

Ella en especial se comprometió a informar los cambios legislativos que ocurran en la Cámara de Senadores.

EL PRI SIN MAYORÍA ABSOLUTA EN LAS CÁMARAS

Tras el recuento de los votos en el país el Partido Revolucionario Institucional obtendrá 207 diputaciones federales, de las cuales 157 fueron con el voto directo de los mexicanos y logrará 50 curules más en la Cámara de Diputados, por la vía plurinominal.

Mientras tanto el Partido Verde Ecologista, aliado del PRI, obtuvo 34 escaños para San Lázaro, por lo que considerando que mantengan esa coalición los votos sumarían 241 y faltarían 10 para tener la mayoría absoluta.

¿Quién puede ser el tercer aliado del PRI?

Pués nada más y nada menos que Nueva Alianza que tendrá 10 diputados federales y con esa cantidad podrá tener la mayoría que necesita para aprobar las reformas anunciadas.

Por otra parte para la Cámara de Senadores, el panorama de las representaciones políticas no es distinto al de San Lázaro, porque el PRI también será la primera fuerza política, pero no tendrá la mayoría absoluta.

De acuerdo con las cifras, el PRI obtendría 52 lugares en la Cámara Alta y su compañero de alianza, el Verde Ecologista, sumaría 9 para un total de 61 Senadurías. Aunque sumará la única curul obtenida por el PANAL, no alcanzaría la mayoría con 62 de los 65 Senadores de 128 que habrá en la Cámara Alta.

DE COORDINADORES DE BANCADA Y ALGO MAS

Volviendo a los diputados federales del PRI es casi un hecho que se unirán a la bancada priista de Puebla (**12 electos**) dos poblanos más que están en la Cuarta Circunscripción.

En la cuarta posición **Soraya Córdova Morán**, de Antorcha Campesina; así como el quinto lugar, el candidato perdedor de la gubernatura en el 2010, **Javier López Zavala**.

Con lo anterior López Zavala puede ser el Coordinador de la Bancada de la Diputación Federal Poblana, aunque la definición quedará en manos del CEN del PRI a través de las instrucciones y el análisis que haga el Presidente electo **Enrique Peña Nieto**.

Por el PAN (Partido Acción Nacional) quien Coordinará a los legisladores federales panistas será **Néstor Gordillo Castillo**, quien llevará de la mano a **María Isabel Ortíz Mantilla**, **Blanca Jiménez Castillo**, **Julio Lorenzini Rangel**, así como el plurinominal **Rafael Alejandro Micalco Méndez**.

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Exigen la renovación en el PT; René Sánchez podría ser el próximo dirigente

Una **fuerte** corriente dentro del Partido del Trabajo (PT) ha empezado a demandar un congreso extraordinario para renovar a la dirigencia de este instituto político en Puebla, la cual es cuestionada por tener a la organización sumida en el marasmo y sin una labor de crecimiento. Un actor político que en breve podría estar disputando la dirección del PT es el líder de la FROC, René Sánchez Juárez, quien recientemente incursionó en el ámbito de las izquierdas al haber sido candidato suplente al Senado.

Aunque Sánchez Juárez públicamente no ha hecho ninguna definición acerca de la posibilidad de buscar la dirigencia del PT, se sabe que en este último **proceso** electoral colocó dentro del partido a varios grupos de la FROC como militantes en los municipios de Puebla, Cholula, Ciudad Serdán, Teziutlán y Zacapoaxtla, tendiente a crear condiciones en caso de que exista una posibilidad real de disputar el cargo de Comisionado Político petista, que actualmente es ocupado por Mariano Hernández.

Dentro del PT hay tres corrientes: la de una burocracia que ha controlado el partido desde hace varios años, encabezada por Mariano Hernández y el legislador Zeferino Martínez Rodríguez. Una segunda se ha formado con movimientos sociales y gente que ha salido del PRD, en la cual se ubica Rafael Ramírez. Y una tercera, que es la más fuerte, es una expresión llamada Proyecto Puebla, la cual es encabezada por Víctor Manuel Coca Suárez. Proyecto Puebla es la que ha dado más dinamismo al Partido del Trabajo, ya que ha incorporado al PT a grupos de trabajadores de Teléfonos de México, del Seguro Social y del Sindicato Mexicano de Electricistas, además de haber sido la que propuso que René Sánchez Juárez fuera el candidato suplente de Manuel Bartlett Díaz en la fórmula de aspirantes al Senado del Movimiento Progresista.

Dicha corriente fue la que más se vio y mostró fuerza en la reciente campaña electoral, ya que organizó 28 actos proselitistas en donde estuvo Manuel Bartlett Díaz y en cambio, la cúpula local del PT apenas pudo hacer un acto oficial para los aspirantes al Senado.

Y es precisamente Proyecto Puebla la agrupación que está demandando a la dirección nacional del PT, encabezada por Alberto Anaya, que entre agosto y septiembre se pueda hacer un congreso extraordinario para definir la permanencia o la renovación de los actuales dirigentes del partido, quienes no tienen periodo de duración en sus puestos, ya que son designados directamente por Anaya.

Sin embargo, los solicitantes tienen planteado que si la solicitud no es respondida por la vía institucional, entonces se recurrirá a un juicio de garantía de derechos políticos ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Las condiciones para que se pueda dar este cambio están dadas, ya que aunque el candidato presidencial de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, ganó las votaciones en el estado y **existe** la percepción de que el aspirante al Senado, Manuel Bartlett Díaz consiguió la mayoría, pero la alquimia electoral le quitó más de 170 mil sufragios, el desempeño del PT resultó muy pobre y en ocasiones parecía ser un obstáculo para varios de los aspirantes a diputados.

En 2010 el PT consiguió 11 por ciento de la votación al contender sin hacer alianzas con ningún partido.

Ahora, se estima que el PT solamente alcanzó poco más de 4 por ciento de la votación en el estado.

En **general**, queda claro que la mayor parte de los votos de la izquierda no la aportó las fuerzas políticas que formaron la coalición Movimiento Progresista, sino que López Obrador y Manuel Bartlett lograron concitar el

apoyo de la ciudadanía, de la izquierda no militante y del llamado "voto útil".

La necesidad de que el PT sufra una renovación está fundada en que es un partido de izquierda, en el que se han refugiado mucha gente que se ha salido del PRD, pero que no tiene ni el comportamiento ni la capacidad de ser una verdadera fuerza opositora en Puebla.

El PT tiene 48 comités municipales y cuando podría tener mayor presencia en el estado, dicho crecimiento se ha frenado por la actitud timorata de Mariano Hernández y Zeferino Martínez Rodríguez, quienes siempre se han mostrado proclives a pactar con el PRI.

Mariano Hernández se ha desempeñado como un interlocutor con los diferentes niveles de gobierno, pero existen muchas quejas de sus frecuentes y prolongadas ausencias del partido, lo cual lo lleva a ocuparse poco de la organización y crecimiento del mismo.

Narra un activista de izquierda que en el sexenio de Mario Marín Torres un conocido dirigente campesino tenía en su contra la amenaza de ser encarcelado por el gobierno del estado, por la defensa que había hecho de un núcleo agrario, por lo cual un grupo de legisladores federales del PT solicitaron una audiencia con el entonces jefe del Poder Ejecutivo, quien los recibió y los dio garantías de que se frenaría la persecución contra el líder social. Sin embargo, al final de la reunión, luego de que Mario Marín se despidió de los legisladores federales, atajó a Mariano Hernández y le señaló, palabras más, palabras menos: "¿Qué no te hemos cumplido todo; por qué haces esto?", a lo que el dirigente del PT se sonrojó y no dijo nada en su defensa. Dicha anécdota muestra la pasividad con que actúa el dirigente del PT.

Mientras que Zeferino Martínez es un legislador gris, que pocas veces destaca y no se muestra con ganas de hacer crecer al PT.

Y en esas condiciones al PT no se le ve como un partido apto para estar a la altura del próximo proceso electoral local y para ser una fuerza que conserve los miles de votos que el 1 de julio consiguieron los candidatos de las izquierdas.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exigen-la-renovacion-en-el-pt--rene-sanchez-podria-ser-el-proximo-dirigente_id_10469.html

(Editorial)

Percepción del fraude

Una encuesta realizada este fin de semana por el [equipo](#) demoscópico de *La Jornada de Oriente*, evidenció que 80 por ciento de los ciudadanos poblanos que tienen una línea telefónica en su casa cree que hubo compra de votos en la elección del domingo 1 de julio.

El estudio muestra lo ilegítimo que ha resultado el actual [proceso](#) electoral, pues las respuestas que da la gente son el saldo de lo que le tocó presenciar antes y durante los comicios, o bien también muestran que una buena parte de la ciudadanía se siente identificada con las denuncias de fraude que se han hecho en las redes sociales y algunos medios de comunicación, por anomalías de compra de sufragios.

Resulta muy grave que en un país que aspira a vivir dentro de la legalidad y el Estado de Derecho se hable con suma ligereza de este tema y hasta se justifique la compra de votos como una práctica común debido a que hay amplios sectores víctimas de la pobreza dispuestos a definir la orientación de su sufragio a cambio de dinero o despensas.

De todas formas, la compra y coacción del voto en México es un delito, así que cualquier gobierno que haya emergido de un proceso electoral en el que estas acciones marcaron la pauta difícilmente podrá adquirir legitimidad y, sobre todo, difícilmente podrá hacer que la sociedad a la que representa acate y respete la ley.

Si aspiramos a lograr una democracia verdadera se tiene que cumplir el principio de justicia y equidad, porque en países con tradiciones democráticas más añejas, por menos de la mitad de lo que en México pasó el 1 de julio, este proceso ya habría sido anulado, pero parece que aquí hay sectores minoritarios muy poderosos que ningún interés tienen en que la nación arribe a la modernidad.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ppercepcion-del-fraude_id_10462.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **Lalo Rivera hace valer su peso**
- **Reitera necesidad de reelección**
- **AMLO arrecia pelea**

Sin duda una postura política a destacar es la del presidente municipal Eduardo Rivera Pérez siempre

caracterizado por su congruencia y lealtad a los principios de su partido el de Acción Nacional que ayer, en un desplegado insertado en el Periódico Reforma, ratifican su solidaridad con su ex candidata Josefina Vázquez Mota y por supuesto, también dan su respaldo a los 12 años de gobiernos panistas a nivel federal encabezados por Vicente Fox y Felipe Calderón Hinojosa.

En su carácter de presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes, que agrupa a 600 municipios del país, todos panistas, Eduardo Rivera y el resto de firmantes entre los que se encuentra el alcalde de Tehuacán Eliseo Lezama Prieto, también piden una reforma política donde se garanticen, entre otras cosas, los recursos para el desarrollo de las ciudades que gobiernan.

Destaca en esta reforma política, la solicitud de reelección de alcaldes y legisladores, además de fortalecer las haciendas municipales, transparentar los mecanismos de rendición de cuentas y un trato equitativo y respetuoso a las autoridades locales, independientemente del partido del que emanen.

De esta forma el Presidente municipal adquiere una presencia importantísima a nivel nacional pues ahora que ya no tendrán "líder moral" en la presidencia de la República, la Asociación de Alcaldes panistas será una agrupación que hará valer la presencia que Acción Nacional todavía mantiene a nivel nacional.

Así como se conformó la CONAGO integrada solo por el PRI cuando perdió Los Pinos en el 2000 para tomar el timón tras haber quedado "huérfanos" y no tener un líder moral fuerte, fuera de la dirigencia nacional. Ahora se repite la historia pero con el Partido Acción Nacional y en este escenario, insistimos, Eduardo Rivera se crece a nivel nacional y ante sus 600 homólogos.

Firman este desplegado, además del alcalde de Puebla, Mario Mata alcalde de Delicias, Chihuahua, el de Tierra Blanca Veracruz, el de Oaxaca, el presidente municipal de Apizaco, la de Querétaro, de Campeche, y los alcaldes de San Nicolás de los Garza de Nuevo León, Unión de Tula, Jalisco, Guanajuato, Coahuila, La Piedad, Michoacán y la delegación Benito Juárez del Distrito Federal.

Dice Andrés Manuel López Obrador que será hasta el jueves a las 18:30 horas cuando de a conocer las pruebas que acreditan la compra de 5 millones de votos, a través de las famosas tarjetas de Soriana. A una semana del proceso electoral, aún no puede presentar las tan citadas pruebas, aunque en la sede donde da sus ruedas de prensa, la hayan tapizado con tarjetas de la tienda departamental, la cual por cierto, ya anunció que analizan emprender una acción legal en contra de Andrés Manuel y de Jesús Zambrano el dirigente nacional del PRD, por lo hechos y manifestaciones cada vez más violenta de sus seguidores, en contra de la multicitada tienda.

Lo dicho, López Obrador nunca aceptará su derrota, aunque las autoridades electorales demuestren que las elecciones fueron transparentes y claras. En fin, genio y figura...

CONFETI...a un año de que volvamos a otra elección, el presidente municipal Eduardo Rivera dice que a más de uno de sus colaboradores le interesa sucederlo...claro, serán más de 4 años como alcalde, por única vez y por ajuste de tiempos...

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4634



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Frena Lastiri voracidad de Doger y Fernando Morales

Algo **debe** saber el secretario de Gestión Social del CEN del PRI Juan Carlos Lastiri, quien detuvo la voracidad de Enrique Doger y Fernando Morales por adueñarse desde ya, la candidatura a la alcaldía de Puebla.

Y es que Juan Carlos fue víctima en el pasado reciente de todo tipo de intrigas y calumnias de los aliados de Fernando Morales, quienes deseaban (y lo consiguieron), a como dé lugar, apropiarse del PRI para desde ahí, y negociar las 217 candidaturas a alcaldes y después cobrarles los favores.

No me quiero imaginar a Fernando Morales condicionando las 217 candidaturas del PRI a igual número de **personas** y advirtiéndolo: "Pero me tienen que dar obra pública o comprarle a mis proveedores".

Eso sería lamentable para el PRI de Peña Nieto.

Por fortuna, gente como Lastiri, José Cheradui y Estefan se encuentran **cerca** del próximo Presidente de la República y le pueden explicar el panorama político con todo y sus principales actores que suelen convertirse en chantajistas profesionales en épocas electorales. (Doger, Zavala y los Morales).

Por cierto: mucho tendrán que explicar estos chantajistas políticos a Enrique Peña Nieto sobre por qué no ganaron las elecciones en Puebla.

Por **ejemplo**: En el Distrito de Tepeaca, en donde compitió Jesús Morales, tío del líder del PRI y hermano del ex gobernador Melquiades, Peña Nieto perdió ante López Obrador, pues el PRI consiguió 51 mil 438 votos y "El Peje" 54 mil 795 votos, lo que significa que la pandilla de los Morales nada pudo hacer por el Presidente electo. Otro caso es en el Distrito 6 en donde compitió Enrique Doger. Ahí, Peña Nieto perdió al conseguir únicamente

48 mil 279 votos contra 70 mil 565 votos de López Obrador.

Y en el caso de los candidatos al Senado en el mismo Distrito 6, el PRI perdió al obtener 32 mil 224 votos contra 55 mil 961 votos del PAN.

En ambos casos, Enrique Doger Guerrero diferenció el voto para afectar a Blanca Alcalá y a Peña Nieto, pues siempre le apostó al proyecto de López Obrador, pues hasta vocero le puso a Manuel Bartlett Díaz.

De ese tamaño, son las traiciones desde Puebla contra Peña Nieto.

Javier Lozano: Saludos desde el DF

Por falta de tiempo, ayer no pude comentar el abandono de la dirigencia el PAN a su senador Javier Lozano Alarcón.

No me explico más que con las siguientes palabras por qué los líderes del PAN lo abandonaron: Por ser una persona servil, ruin, mezquino, convenenciera, que prostituye ideales, deshonesto, indigno, inmoral, deshonesto, cínico, perdedor, soberbio, arrogante, altanero, insolente, sinvergüenza, calumnioso, infame, dispuesto a degradarse por poder político.

Por eso lo dejaron solo, porque durante su carrera política, Javier ha logrado forjar una imagen negativa de su persona que en nada ayudará a sus pretensiones políticas.

Por cierto: Desde el domingo, este columnista estuvo en el Distrito Federal y cuando le decía a mis interlocutores que el tal Lozano había sido enviado a Puebla me dijeron: "Pobres poblanos, qué culpa tienen de tener a una persona tan baja".

Y créame estimado lector, fueron más de 10 personas con las que platicué.

Ninguno le dijo algo decoroso al amigo y **nuevo** empleado del gobernador Moreno Valle.

Nuevamente El Parri... regresa a escena

Parece que El Parri...cida Fernando Morales, ya regresó por sus fueros y nuevamente ha comenzado a recordar los días cuando estaba intoxicado de tanto alcohol en la discoteca Pagaía, de donde fue mesero.

Fueron constantes las peleas en donde participó el hijo del ex gobernador Melquiades.

Ayer, el periodista Rodolfo Ruiz, dio a conocer una nueva pelea entre Fernando Morales y el líder del PRI en Tehuacán Jacobo Aguilar Sánchez.

Va textual la columna del periodista Rodolfo Ruiz:

"Este domingo escenificaron tremendo escándalo el dirigente estatal del PRI y el dirigente municipal de Tehuacán, Jacobo Aguilar Sánchez, en el Sanborns del Boulevard Héroes del 5 de Mayo, en la colonia Huexotitla.

Ambos priístas se trenzaron a golpes en pleno restaurante ante la sorpresa de decenas de comensales domingueros.

La gresca tuvo lugar minutos después de las 9 de la mañana, cuando ambos dirigentes esperaban el llamado del Consejo Local del IFE para la entrega de las constancias de mayoría de Blanca Alcalá Ruiz y Lucero Saldaña Pérez como candidatas al Senado.

La riña se produjo por los reclamos que le hizo a Fernando Morales el dirigente del Comité Municipal del PRI de Tehuacán, quien se encontraba acompañado de su hermano Isaac Aguilar Sánchez y el empresario Luis Cobo, a los que el dirigente estatal priísta respondió de mal modo.

Tan de mala manera que de los insultos, Fernando Morales y Jacobo Aguilar pasaron a los golpes y a las patadas en medio de mesas y comensales."

Los dirigentes fueron separados cuando ambos habían caído al piso, por la secretaria general del CDE del PRI, Fedra Soriano Corrales; el coordinador estatal de movilización, Juan Manuel Vega Rayet; y otros priístas que iban con Fernando Morales y Jacobo Aguilar.

Este último ha venido denunciando que su dirigente estatal no apoyó al PRI de Tehuacán ni a su candidata a diputada federal María del Carmen García de la Cadena pese a lo cual pudieron ganar las elecciones del 1 de julio en el distrito."

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

Todos unidos contra el PRI

El escenario político para las elecciones locales del año 2013 es fácil de predecir:

1.- Con Marcelo Ebrad como líder auténtico de la izquierda mexicana entre los que están los partidos del Trabajo, de la Revolución Mexicana y Movimiento Ciudadano, se formalizará una alianza electoral con las fuerzas políticas que representen al gobernador Rafael Moreno Valle, a saber los partidos Compromiso por Puebla y Nueva Alianza, por lo menos.

2.- Con las negociaciones y la intención del vencer al PRI, el partido Acción Nacional se sumará, como lo hizo en el año 2010, a los designios del gobernador. Así pues, se prevé la unidad entre panistas, izquierdistas y

morenovallistas.

3.- Claro que para julio del próximo año, cuando se desarrollen las elecciones de 217 presidentes municipales y el Congreso del Estado, el Presidente Enrique Peña Nieto no querrá perder su primera prueba en Puebla y deberá impulsar las acciones para que los candidatos de su partido ganen en la mayoría de los municipios que estarán en disputa.

4.- Es decir, el gobernador Moreno Valle impulsará una megacoalición con la izquierda, para lo cual tiene como su **principal** aliado a Marcelo Ebrad y al ya para ese entonces, jefe del Gobierno del Distrito Federal Miguel Mancera. Así es que la izquierda tendrá un papel importante, pero secundón, como es su historia en Puebla.

5.- El PRI deberá entonces, buscar un perfil ganador. Un candidato que tenga los elementos suficientes para poder sumar la voluntad no sólo de los priistas, sino de la sociedad, esa que dice que no tiene partido, pero que define elecciones. Ese sector que le dio el triunfo a Moreno Valle en las elecciones del año 2010.

6.- Así es que todo este análisis nos hace **ver** que el Partido Acción Nacional impondrá condiciones y por supuesto al candidato a la presidencia municipal de Puebla, por ejemplo, así como a otros de las ciudades más importantes y para los distritos locales. El PAN deberá entonces, negociar con el gobernador, para la elección del candidato a alcalde de la capital.

7.- Por todo ello, el PAN no está derrotado ni el PRI es ganador absoluto. Las elecciones locales del próximo año serán eso precisamente: locales.

El Verdugo

Con esa habilidad que le caracteriza, el gobernador volverá a imponerse al PAN en la sección de sus candidatos a alcaldes y diputados para el 2013. El Verdugo dice: otra vez serán excluidos.

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Construyendo una coalición

El gobernador Rafael Moreno Valle ganó en el 2010 las elecciones estatales con más de un millón cien mil votos, que fundamentalmente fueron resultado de un largo camino para construir una coalición, impensable apenas dos años antes de que se integrara formalmente en el 2010.

En ese momento senador del Partido Acción Nacional -que lo postuló como ciudadano en 2006 después de su renuncia al PRI y a la coordinación de la mayoría tricolor en el Congreso local, más tarde se afilió a ese partido del que ahora es militante y consejero estatal y nacional- trabajó por una gran alianza que hiciera frente a un gobernador **fuerte** como lo era Mario Marín, quien había ganado el carro completo en las elecciones federales del 2009.

Los entonces dirigentes de los distintos grupos de izquierda locales ni siquiera se le acercaban al senador de la República, fue entonces como trabajó a partir de los liderazgos nacionales que vieron en la posibilidad de aliarse con el PAN como podían obtener triunfos estatales, entonces ni siquiera estimados en sus proyectos partidistas.

Actualmente los panistas poblanos están en pleno **proceso** concluyendo su duelo después de la dolorosa derrota que sufrieron en los comicios del pasado uno de julio. No es fácil para quienes gobernaron por dos sexenios el país aceptar quedar en el tercer lugar electoral y menos para el sinnúmero de seguidores que desde hoy están destinados al desempleo.

En menos de un año -será precisamente dentro de 12 meses en esta fecha cuando se lleve a cabo el recuento oficial de las elecciones del 7 de julio del 2013- tendrán que pelear por las presidencias de 217 municipios y 41 diputados del Congreso local y hoy saben que su realidad son su voto duro de poco más de 600 mil votos, quizá 700 mil, que no les alcanza para por lo menos para mantener las posiciones que actualmente ostentan en la entidad.

Esa sola posibilidad los obliga desde ahora a plantear seriamente la posibilidad de una coalición con una izquierda que creció en las elecciones de este año y junta supera la cantidad de votos que ellos tienen.

Construir la coalición tiene diversas implicaciones, para empezar que los dirigentes de los partidos de la Revolución Democrática, del Trabajo y Movimiento Ciudadano acepten condiciones y después se sumen a Nueva Alianza y todos con el PAN.

Ejercicio de política, donde el partido Compromiso por Puebla será un factor de cohesión que sume e integre la diversidad de las corrientes, pero ante todo lo que los sumará será el poder.

Porque tienen un reto mayúsculo por delante: ganar y las alianzas partidistas de izquierda y derecha -sumados son 28 millones de votos este año- para el PRI son criptonita.

La coalición en Puebla es el reto para los opositores al partido que ganó apenas el primer domingo de julio pasado. La posibilidad, como desde antes de presentarse en 2010, *existe* y de los partidos depende ganar.
<http://www.ngpuebla.com/node/30934>

(Angelopolitanas)

En la dirigencia nacional del Partido Revolucionario Institucional determinaron que no habrá movimientos en el corto plazo en las dirigencias estatales y menos en aquellas entidades donde ganaron la presidencia de la República, el Senado y la mayoría de las diputaciones. Es el caso de Puebla.

Es una mentira afirmar que el virtual candidato ganador del Poder Ejecutivo, Enrique Peña Nieto, ya tomó decisiones en cuanto a la política que aplicará hacia las entidades que son gobernadas por su oposición.

Hay visos de que la poblana no será una entidad problemática y que habrá interlocución de Los Pinos con la autoridad estatal. No se trata de ejercer revanchas sino de sumar voluntades para la transformación del país, es el caso.

Por lo pronto, la reunión de este día de todos los legisladores electos –senadoras y diputados federales- con el gobernador Rafael Moreno Valle tiene el visto bueno de los priistas del DF y sólo confirma que el puente de diálogo es *fuerte* y se mantiene abierto.

@
En el Partido Acción Nacional, los movimientos de sus dirigentes en el estado se darán hasta octubre para cumplir con estatutos y aún no hay visos de quién será el sustituto o a la sustituta de Juan Carlos Mondragón. En la capital de la República la discusión va en serio. porque un grupo de influyentes consejeros no acepta entregar el partido a los calderonistas.

Por supuesto que no están a favor de la actitud del expresidente Fox pero tampoco aceptan la de Calderón, que aseguran abandonó a su suerte la campaña presidencial y a Josefina, por eso la renuncia de Gustavo Madero a la dirigencia nacional sería tanto como abrirle la puerta al grupo presidencial cuando ellos son en parte responsables de la derrota.

La guerra interna en el azul vive momentos culminantes y aseguran que no fue tersa la discusión que se dio anoche en el Comité Nacional –entre anti y calderonistas- y menos lo será la del Consejo Político Nacional programado la el 11 de agosto. Van a *salir* chispas, pronostican los consejeros.

@
La diputada poblana Denisse Ortiz de Acción Nacional presentó la semana una iniciativa de decreto por el que se adicionan disposiciones a la Ley para el *Acceso* de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia del Estado de Puebla. Propone garantizar una atención óptima a las embarazadas en cualquier oficina o servicio de seguridad en instituciones públicas.

Mucho se presume de la equidad de genero pero en la realidad, señala Ortiz, “para garantizar esta igualdad sólo se logrará a través de normas, políticas, y programas que garanticen la inclusión de los más vulnerables a los marcos institucionales”. En estos días habrá dictamen y al pasar al pleno se espera el voto a favor de todos los partidos.

@
Para el Movimiento de Renovación Nacional (MORENA) y los partidos de la coalición Movimiento Progresista (PRD, PT, MC) las indicaciones nacionales son: recabar desde ahora y hasta el jueves por la mañana todas las pruebas documentales, testimoniales, fotográficas y las que se puedan para fortalecer la impugnación ante el TRIFE sobre los *resultados* de la elección presidencial, por parte de las llamadas izquierdas.

Sólo que la duda mata a muchos Obradoristas de corazón, pues los partidos de la alianza no cubrieron todas las casillas, tampoco tienen capacidad para recabar las pruebas y mucho menos las testimoniales. Andan más metidos en controlar sus franquicias que en hacer planes para el 2013.

<http://www.ngpuebla.com/node/30936>